

# ! Por el Frente Único Mundial con los Chinos y otras Tendencias Revolucionarias para Llevar a Cabo las Tareas de la Revolución Socialista, Antes, Durante y Después de la Guerra Atómica Inevitable!

Febrero de 1966

J. POSADAS

Sin el Partido no somos  
nada, con el Partido somos  
todo todo todo.

L.TROTSKY

Llamamos a hacer circular y  
a discutir cada ejemplar de  
Lucha Obrera, enteramente  
realizado en España en las  
condiciones de clandestinidad  
¡Suscríbete y repártelo!

! Proletarios de todos los países, unidos!

# lucha obrera



OEDOC  
FONS  
A. VILADOT

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)  
SECCIÓN ESPAÑOLA DE LA IV INTERNACIONAL

N 128 15 Enero de 1970 5ptas.

## Editorial

! APOYARSE EN ASTURIAS, BARCELONA

SANLUCAR PARA EXTENDER Y GENERALIZAR EL MOVIMIENTO  
DE HUELGA A TODO EL PAÍS !

! NINGUN CIERRE NI DESPIDO ! ! ABAJO EL LOCK-OUT

! HUELGA EN SOLIDARIDAD Y POR LAS PROPIAS REIVINDICACIONES !

- Por el aumento de 50 por ciento de todos los salarios
- Por la Escala Móvil de Salarios
- Por las 40 horas pagadas como 48
- Supresión de las horas extras con el mismo salario
- Control Obrero de los ritmos de trabajo y destajos. Incorporar las primas al salario
- Por el derecho a celebrar asambleas en las fábricas ! Sindicato de clase.
- Por los derechos democráticos y la libertad de todos los presos políticos y sindicales

QUE C.O. Y P.C. LLAMEN A LA HUELGA GENERAL AHORA !

Con las huelgas actuales en Asturias, Sanlúcar, Barcelona, León, Sevilla, Bilbao, se ha abierto una nueva fase en España en la lucha por el derrocamiento de Franco y del capitalismo. Estas huelgas que buscan dar un centro a las masas para arrastrarlas hacia la Huelga General, han alcanzado ya un nivel irreversible, que ya no vuelve atrás y que, al contrario va a ser el punto de partida de la ofensiva de las masas contra el régimen. Estas huelgas, que están exigiendo que los organismos, CO, PC, Sindicatos clandestinos, llamen a convocar la Huelga General ahora, significan también una nueva fase en la crisis de crecimiento de los organismos. La clase obrera ha salido dando un centro, haciendo un "ensayo general" preparatorio de la ofensiva revolucionaria de las masas contra el régimen hacia la Huelga General Revolucionaria a corto plazo.

La clase obrera ha tomado la iniciativa, se ha lanzado a una ofensiva imponiendo formas de funcionamiento de doble poder, y una estrategia del movimiento huelguístico que exige no únicamente un alto nivel organizativo sino preparación para decisiones definitivas.

Cuando salen tan amplios sectores como centros para impulsar al resto a salir, se mantiene la huelga, se extiende, se endurece, funcionan los piquetes de huelga, se coordinan los movimientos, es porque la clase obrera se prepara para acciones de envergadura, se prepara a derrocar al capitalismo. Y ésta huelga es un aviso, sobre todo para los organismos obreros: cómo responden, qué movilización hacen, cómo unifican los diferentes movimientos, cómo los generalizan. La vanguardia quiere saber, ver el estado de sus instrumentos. Es uno de los objetivos de la huelga. Por eso es una nueva fase para los organismos, porque, a partir de esta huelga, cambia la situación interior: ya no se puede ir con argumentos de que "no hay condiciones para la huelga general", de que "no hay que politizar", o de que "hay que hacer el pacto con la burguesía liberal". Miles de obreros agrícolas de Sanlúcar declaran: "Adelante con la Huelga General! Estamos dispuestos a ir hasta el fin, aunque triunfemos en nuestras reivindicaciones!". Miles de mineros y miles de metalúrgicos plantean: "A la Huelga General!". El nivel de la huelga y el nivel de las reivindicaciones, la solidaridad como un centro, exigen el cambio en la política de las direcciones, el cambio en CO y PC fundamentalmente. La nueva fase que ha inaugurado esta huelga, partiendo de Asturias, es la del aplastamiento de la derecha burocrática y conciliadora, de los sectores de la dirección que se oponen a la Huelga General y llaman al frente con la burguesía, y la elevación de la izquierda, el triunfo de las posiciones revolucionarias, y la organización de la tendencia revolucionaria, coordinada, a escala nacional. Esto inaugura la huelga, y ya, en el curso mismo de las luchas, está tomando cuerpo.

Hay una vanguardia obrera, campesina, estudiantil, intelectual, comunista, anarquista, trotskista, socialista, marxista independiente, que está moviéndose por todo el país, que va a Sanlúcar, a Asturias, a Madrid a Barcelona, a Sevilla, que transmite las experiencias de cada sector, que discute, intercambia ideas, coordina, establece relaciones orgánicas, políticas entre diferentes sectores y tendencias revolucionarias, comunistas con trotskistas, con anarquistas, buscan conjuntamente, partiendo de este movimiento-huelguístico en todo el país, dejar establecida una base orgánica estable, coordinada en todo el país. Para esa tarea se apoyan en los organismos existentes, y sobre todo la vanguardia comunista, que utiliza la estructura nacional de Comisiones Obreras y del PC para ponerse en contacto entre sí y discutir la forma de impulsar las posiciones revolucionarias, la forma de impulsar el movimiento hacia la Huelga General. Es decir, esta vanguardia obra por encima de la política conciliadora, se opone a los movimientos locales, busca generalizarlos, pero para eso utiliza los organismos. Llega a la base, busca tener acceso a ella fuera del control de la dirección que se opone y quiere controlar cada movimiento. Con esta huelga la vanguardia proletaria

ha dado un salto en su coordinación a escala nacional: delegaciones campesinas a Asturias, delegaciones obreras a Sanlúcar, sectores intelectuales poniéndose en contacto, sectores ligados a la clase obrera que obran en función de sus intereses revolucionarios, y en el objetivo común de derrocar al régimen, de abatir a Franco y al capitalismo. Esto ya es una victoria muy importante, que inmediatamente va a buscar expresarse dentro de los organismos. Si la vanguardia ha podido hacer ésto, puede también dar la lucha, y triunfar en la conquista de la dirección de los organismos. Y eso ya está en marcha.

La base comunista rechaza la política conciliadora de Carrillo, ve que "Mundo Obrero" no responde, no organiza, no agita ni llama a la Huelga General cuando están todas las condiciones para ello. La vanguardia comunista ligada a esta base, funcionando con ella se anima a dar la batalla contra la derecha del PC, por las posiciones revolucionarias, por el frente único con todas las tendencias revolucionarias, por el frente único con los trotskistas, por el frente con ETA. Y avanza en esa línea. Y eso va a volcarlo ahora dentro de CO y del PC, discutiendo abiertamente.

Porque, al mismo tiempo, una de las conclusiones que saca la vanguardia - y la transmite inmediatamente a toda la clase, y a las masas -, es que la huelga se extiende pero muy lentamente, que cada sector que sale y se une al movimiento lo hace por propia cuenta, no porque ni PC ni CO hayan llamado, sino impulsado por organismos de base, por Comités de Fábrica, por Comisiones de empresa, por Comisiones nombradas en las asambleas, elegidas libremente por los obreros. Si CO, PC, los Sindicatos Clandestinos, se hubiesen puesto a la cabeza de esta huelga, si se pusiesen ahora y llamasen a la extensión concretamente, dando las reivindicaciones para cada sector, agitando en todo el país con mitines, asambleas, paros, manifestaciones, llamando al campesinado, al estudiantado, a todas las masas explotadas a la ofensiva contra el régimen, la huelga daría un salto inmenso inmediatamente, porque las masas verían un centro orgánico, organizativo, un canal donde agarrarse. Y eso las aglutinaría. Las conclusiones, en este aspecto, que está sacando la vanguardia es que los organismos se pongan a la cabeza y dirijan. Pero eso exige una dirección revolucionaria, un programa, unos objetivos a corto y a largo plazo, unas perspectivas revolucionarias. Por eso, la nueva fase va a ser de volcar en los organismos toda esta experiencia que está realizando, que sigue y se profundiza, para utilizarla en la batalla de la construcción de la tendencia revolucionaria a escala nacional y de la toma del poder de la dirección de los organismos.

(Sigue en la pág. 30)

# LAS COMISIONES OBRERAS DEBEN FUNCIONAR AL NIVEL QUE EXIGEN LAS CONQUISTAS DE LAS HUELGAS, ACTUANDO COMO DIRECCION! POR EL SINDICATO DE CLASE CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA!

La huelga que se esta extendiendo a todo el pais, la labor que esta desarrollando toda una vanguardia proletaria sobre todo, pero tambien campesina y estudiantil, para extender la huelga y al mismo tiempo, las experiencias, las conclusiones, los niveles de organización alcanzados, estan planteando de nuevo la necesidad del organismo centralizado, que coordine y articule el movimiento nacionalmente. Y plantean, en consecuencia, la discusion del rol que un organismo como Comisiones Obreras, que tiene una estructura en todo el pais, aunque débilmente coordinada: el rol que estan jugando, el rol que podrian jugar y que intenta suplir un sector de vanguardia dentro mismo de las CO.

La elevación que se venia produciendo desde unos meses dentro de los organismos, la elevación de la discusion dentro de las asambleas de CO, la mayor posibilidad de expresión para las posiciones anticapitalistas, la elevación de puntos programáticos como escala móvil, control obrero, no estan separada de la ofensiva actual de sectores masivos del proletariado industrial minero y agricola: son expresiones, en formas y niveles diferentes, de un mismo proceso: el salto adelante en la lucha contra el régimen y el capitalismo bajo el impulso de las masas, de una vanguardia que se está elevando a niveles de conciencia y de intervención muy importantes, y de las victorias y avances de la revolución mundial, de la crisis de crecimiento revolucionario de las direcciones de los PC y de los Estados Obreros. Es un mismo fenómeno, un mismo avance, y los sectores que estan dirigiendo las huelgas pertenecen a la misma vanguardia proletaria que los sectores que estan interviniendo en CO, intentando impulsar ahí las posiciones anticapitalistas de clase y revolucionarias. Sin embargo, no es la dirección de CO, ni las CO como organismos, las que estan a la cabeza, dirigiendo las huelgas actuales, extendiéndolas, coordinándolas.

En cambio, hay una permanente, constante, interinfluencia entre los diversos sectores, entre los sectores que estan obrando independienteente, desbordando la dirección de las CO, lanzando luchas que no estaban ni en el programa, ni en las intenciones de esta direcciones, y los sectores que dentro de los organismos se están apoyando sobre estas luchas, estas iniciativas, estos éxitos, para exigir de la dirección una

intervención mas elevada, un programa mas abierto y anticapitalista y revolucionario.

Eso es uno de los aspectos mas importantes de la intervención de la vanguardia en esta fase. La huelga de los obreros agrícolas de Sanlúcar de Barrameda no estaba en el programa, ni de las CO, ni siquiera de las Comisiones Campesinas. Pero han dado un punto de apoyo para todo un sector dentro de las Comisiones Obreras

, que es el que ha impuesto la Reunión Conjunta de CO y CC en Sanlúcar,

ta de CO y CC en Sanlúcar, las mociones de solidaridad con Asturias y Orbeoz, el envío de delegaciones, la organización de los paros y colectas de solidaridad. Y es indudable que esta solidaridad es un impulso, un estímulo para la dirección de la huelga y para todos los obreros agrícolas. Ha permitido una extensión de la huelga, ha atraido a otros sectores que los viticultores, que se han unido a la lucha. Y al mismo tiempo está provocando una elevación dentro del propio organismo como lo muestra el Boletín que acaba de publicar La Inter de Madrid, "Comisión Obrera", que es un reflejo de las discusiones, de la vida política que está teniendo lugar entre la base, los cuadros medios, y hasta la dirección. Y ésta debe responder y por esto ahora cede sobre un punto al que se había opuesto siempre, es decir el órgano, el periódico de Comisiones Obreras. Cualquiera que sea el alcance de este movimiento, éste es ya una conquista irreversible, no solo para CO, sino para toda

la vanguardia: está abierto un proceso en el que los sectores que pretendían imponer una concepción burocrática, los partidarios de la política de conciliación, de acuerdos y convenios negociados, los enemigos de la "politicación", de la política de clase y revolución, y de los métodos violentos, van a tener que ceder cada vez mas, aun si pueden todavía transitoriamente y localmente, impedir que se impongan algunas medidas, llamamientos, etc. Ya no podrán retomar eficazmente el control, ni siquiera a nivel de aparato, porque ésta política conciliadora está siendo rechazada por la vanguardia y sectores masivos de la cla-

-se y de las masas. Las huelgas que se estan desarrollando han mostrado sin equivoco cual es el programa, las reivindicaciones de las masas, es decir, no solo las reivindicaciones inmediatas salariales o de condiciones de trabajo, sino las reivindicaciones de libertades de asociación, de libre funcionamiento político e sindical, la libertad de los presos, el control obrero sobre los ritmos de trabajo. Han planteado también con claridad los métodos que quieren las masas, y que ellas aplican y tratan de generalizar: huelga general, ocupación, piquetes, mitines masivos dentro de las fábricas y fuera de ellas, haciendo participar el resto de la población, solidaridad

activa, delegaciones, delegados elegidos en las asambleas y responsables ante ellas, fuera los jurados y enlaces que como los de Hunosa aceptan, en nombre de la legalidad, hasta el papel de esquiroles! Estas huelgas estan mostrando una voluntad de imponerse, de imponer las reivindicaciones, que es voluntad de poder y que plantea la lucha por el derrocamiento de Franco y del regimen. Por esto, como lo reconoce inmediatamente la burguesia, estas son huelgas politicas, que tienen el objetivo politico de derrocar el regimen, aunque no se plantea la vanguardia conseguirlo en esta primera ofensiva.

Madrid, Sevilla, Barcelona, de Pamplona y de Bilbao. Es apoyandose en esta fuerza que el sector que desde mucho tiempo luchaba dentro de Comisiones Obreras por este organo ha podido triunfar. Y los sectores que se oponian, que estaban y estan contra la transformacion de CO en un centro a escala nacional, fundamentalmente un sector de derechas del PC y en Cataluña, de la direccion del PSUC, que son los que desde el final de la guerra civil se han opuesto a la construccion de un centro, de un organismo unificado y dirigente a escala nacional, no han encontrado punto de apoyo para imponerse. Solamente intentan limitar la importancia de esta aparicion, haciendo aparecer que no se trata de un salto, de un cambio, de una politica diferente de la seguida hasta ahora por la misma Inter, sino de una "evolucion", prevista y programada. Y lo muestran como un boletin informativo de la Inter de Madrid. Pero el sector que interviene ahí no lo hace en el mismo sentido. Es una vanguardia, y cuadros medios, que reciben la presion de la situacion objetiva en Espana y en el mundo, no como una imposicion, algo que va contra sus planes, sino como un impulso, sobre todo los comunistas, que sienten que es comunista la vanguardia que dirige en Asturias, en Leon, en Sevilla, en Sanlucar, que sienten que son ellos los que estan impulsando estas luchas y que se sienten llenos de seguridad de clase para apoyarse en esto para enfrentar la direccion. Por esto salen con tanta fuerza los articulos de este primer numero de "Comision Obrera", por eso los titulos son verdaderos llamados: "Orbegozo, un paso hacia la Huelga General!", "Por un sindicato obrero, independiente y de clase", y consignas que significan un salto programatico como, huelga general por ramo, por comarca, huelga por los aumentos de salarios, imponer el sindicato de clase a partir de la fabrica, sin esperar nada del gobierno y de las cortes, imponer el derecho de asociacion como se ha impuesto el derecho de huelga, Congreso Sindical Constituyente, publico o clandestino, con delegados elegidos directamente en cada fabrica, cada taller, por todos los obreros.

Todos estos puntos no son nuevos, ni se plantean ahora porque ahora solamente existen las condiciones para que se agite este programa, o porque antes la vanguardia no estaba madura para recibirlos y aplicarlos. La huelga general de 1962, ya demostró que estaban las condiciones, y la disposicion. Por esto, a raiz de esta huelga, Posadas planteó que estaba abierta la fase de la caida de Franco y de Salazar, Y daba ya las consignas para responder organizadamente a la voluntad demostrada por las masas y al nivel de conciencia alcanzado por toda una vanguardia revolucionaria en el pais ya dispuesta y preparada en su decision y sus

sentimientos para las tareas del derrocamiento de Franco y del capitalismo. Y ya planteaba la Central Obrera Unica, la Central Sindical Unica de Obreros y Campesinos y Estudiantes, la Alianza Obrera y Campesina, el Frente Obrero Estudiantil, y la necesidad de la direccion politica. Y cuando de nuevo salieron, en 1964, en huelga general los mineros de Asturias, Posadas planteaba ademas de la intervencion y la voluntad dirigente de toda una vanguardia, la necesidad del centro, del periodico, del organo que actue como centro receptor y organizador de todas las experencias y de generalizacion de las acciones.

Mi el organo, ni las posiciones son, pues, una innovacion, sino una expresion, aun limitada, de una necesidad sentida por toda una vanguardia masiva, fundamentalmente, pero no exclusivamente comunista, que ha encontrado, en esta huelga, las circunstancias favorables para imponerla a la direccion que es la que hasta ahora se habia opuesto. Por esto existe todavia tal distancia entre los planteamientos que hacen los articulos de "Comision Obrera", y la propia actuacion y funcionamiento de Comisiones Obreras. No se puede dar tal elevacion en el programa, en los objetivos, en la perspectiva de lucha anticapitalista y revolucionaria, y seguir con la misma estrategia y el mismo funcionamiento. Los objetivos son los que determinan el funcionamiento. Si el funcionamiento no corresponde a los objetivos - como planteaba Posadas en "Estructura y funcionamiento de la IV<sup>a</sup> Internacional", o bien el programa se queda en el papel y es una pura abstraccion, una maniobra en ultima instancia, para ganar autoridad para hacer otra politica, o bien, aun siendo sinceras las intenciones, sino se acompañan del funcionamiento y de las medidas necesarias para alcanzar estos objetivos, estos mismos se lesionan y decaen. Todos los planteamientos expuestos en "Comision Obrera" exige un funcionamiento mas adecuado de Comisiones Obreras: Asambleas, mitines en todas las fabricas, no solo para informar y organizar la solidaridad con las luchas en cursos, sino para organizar

la lucha en cada fabrica por los objetivos comunes de la clase : Contra los cierres y despidos -por las 40 horas pagadas 48, por la incorporacion de las primas al salario, todos los beneficios del aumento de la productividad en favor de los obreros, bajo forma de aumento de salario y disminucion de la jornada de trabajo, por el control obrero, por la libertad y la readmision de todos los sancionados y detenidos por actividad politica y sindical, escala movil de salario anual minimo garantizado, aumento general de todos los salarios de 5% , equiparacion de las condiciones de trabajo y sueldo entre el obrero de la industria y el del campo, sindicato de clase e independiente, con el programa anti-capitalista, y al mismo tiempo por las reivindicaciones propias a cada ramo o fabrica : convenios, condiciones de trabajo.

Pero para ello, Comisiones Obreras tienen que funcionar como un organismo centralizado , como se lo permite su estructura nacional, y esto exige la maxima democracia en la discusion , un funcionamiento mas apoyado en la base, en las fabricas, con derecho de expresion de todas las tendencias y revocabilidad de los delegados elegidos en las asambleas, pero al mismo tiempo la maxima centralizacion en la aplicacion de las decisiones adoptadas en las Asambleas y reuniones generales. Como permitir que se produzcan hechos como el de la ultima reunion General de Comisiones Obreras, a la que asistio una delegacion de Cataluña, sin que luego, en la Asamblea General de Barcelona nadie se refiera a esta reunion, ni se comuniquen las resoluciones ?

y sobre todo, por la oposicion de un pequeno sector, con posiciones de derechas, que esta decidido a impedir por todos los medios que CO se transformen en centro y direccion de una corriente masiva. Un pequeno sector, que, como estos elementos del PSUC que estan a la direccion de las CO de Barcelona, no tiene fuerza real, que ya no puede oponerse a que la base, o los trotskistas intervengan, propongan, discutan, pero que maniobra para que el organismo, como tal, no se sienta pesar, que las discusiones no salgan de ahí. Esta es la razion por la qual, cuando se esta elevando la lucha en Barcelona, cuando la plantilla de la Maquinista acaba de ser despedida, no hay, en esta Asamblea General, ni un solo representante de la Maquinista, ni, fuera de la SEAT, ningun representante de las fabricas mas combativas y dinamicas de Barcelona, en las que sin embargo existen Comisiones Obreras , y hay militantes comunistas de CO: el Bajo Llobregat - Siemens, Pirelli - Hispano Olivetti, Pegaso. No acuden al organismo porque no confian que este va a intervenir y pesar de manera decisiva en la extension, generalizacion y direccion de la lucha. Y lo mismo va a pasar en Madrid, con este Boletin, si el nivel de discusiones que refleja el periodico, las posiciones anticapitalistas, de lucha , no se acompañan rapidamente de un salto en el funcionamiento y en la intervencion de CO en la lucha: Todo un sector de vanguardia, que ve en este periodico una posibilidad sin par de impulsar CO como centro nacional, no va a satisfacerse con los escritos: va a exigir una accion que se corresponda, y si no lo consigue, se va apartar, buscar otros medios de pesar sobre el organismo .

Hay toda una vanguardia, de militantes, cuadros medios de Comisiones Obreras, que esta obrando independientemente en estas huelgas, utilizando la organizacion nacional de CO y tambien del Partido Comunista, para ponerse en contacto, discutir, intercambiar - experiencias, establecer lazos que preparan una ligazon mas organica. Toda una vanguardia obrera sobre todo, pero tambien estudiantil y campesina, que esta viajando en todo el pais, tomando contacto con las distintas regiones, con las distintas tendencias , bus-tiempo son ellos que, sin esperar que CO organice sus propias declaraciones y resoluciones, las estan promoviendo, cada uno en su sector , en su lugar de trabajo , fabrica, taller, oficina , universidad, instituto, barrio, pueblo. Esta tarea es muy importante porque esta permitiendo a toda una serie de militantes cuadros medios, e incluso de direccion, que se encontraban decepcionados, escepticos, por falta de dominio y de confianza marxista en las masas, de ser regañados, impulsados de nuevo a la intervencion militante, a sentirse intervenir y pesar.

Esto significa que las asambleas que se hacen son meros organismos de discusion, donde se intercambian informaciones, pero que no tienen ningun poder de decision, con un pequeno sector que funciona entre si, que es el que hace las resoluciones, decide de las convocatorias, del orden del dia, etc. Por esto , Comisiones obreras no pueden decidir: porque los otros sectores de la vanguardia no las ven como un instrumento que les sea util, a ellos, para llevar la lucha, para extender y generalizar, ahora mismo, la Huelga. Ven que esta no es la politica de la direccion, y al mismo tiempo no ven como ellos pueden pesar sobre esta direccion para impulsarla a intervenir, a tomar iniciativa. En parte, por su propia ineuracion y falta de seguridad y de dominio para intervenir construyendo el organismo . En parte,

cando, a traves del impulso a estas huelgas, impulsar la ofensiva masiva de las masas, que siendo que es necesario el Frente Unico proletario, un centro nacional que coordine y articule las acciones y las luchas, una direccion y un organo. Esta vanguardia ha recibido un impulso inmenso con estas huelgas, con las reivindicaciones planteadas por los sectores de clase en lucha, y se apoya en ellas para desbordar la direccion de CO : son estos militantes los que han impuesto las reuniones conjuntas, la solidaridad, las resoluciones de apoyo, pero al mismo tiempo son ellos que, sin esperar que CO organice sus propias declaraciones y resoluciones, las estan promoviendo, cada uno en su sector , en su lugar de trabajo , fabrica, taller, oficina , universidad, instituto, barrio, pueblo. Esta tarea es muy importante porque esta permitiendo a toda una serie de militantes cuadros medios, e incluso de direccion, que se encontraban decepcionados, escepticos, por falta de dominio y de confianza marxista en las masas, de ser regañados, impulsados de nuevo a la intervencion militante, a sentirse intervenir y pesar.

En esta accion, no estan interviniendo solamente sectores de vanguardia, de izquierda, sino una parte importante de la base y de los cuadros, que no se habian enfrentado hasta ahora con la dirección, pero que son ganados por la accion revolucionaria de la clase, que las inmensas posibilidades que se dan con estas huelgas, para todos los objetivos, de la construccion del Sindicato de clase, al mismo tiempo que de la preparacion de la Huelga General para derrocar a Franco y al capitalismo. Y frente a esta alianza de la vanguardia con la base y el centro, los sectores burocratizados no pueden recurrir a ningun de sus argumentos, ni que el plantear posiciones anticapitalistas hace aislar de las masas, ni que la "politizacion" de los objetivos hace "volver el movimiento a las catacumbas", ya que toda la experiencia muestra lo contrario: los planteamientos mas "anticapitalistas" y "politicos", no son los de las Comisiones Obreras, sino los de las asambleas, de las declaraciones de los huelguistas, sean de Asturias o de Sanlucar. Y la burguesia no puede reprimir, no porque no tiene argumentos legales, sino porque la movilizacion masiva de los obreros y de la poblacion se lo impide, porque tiene miedo, reprimiendo, de provocar una explosion. Por esto la direccion de las CO, los sectores de concepciones burocraticas que controlan el funcionamiento, han tenido que ceder. Pero como esto no se traduce en un cambio al mismo tiempo, de este funcionamiento con la democracia proletaria dentro del organismo, con la eligibilidad y revocabilidad de todos los cargos, con un funcionamiento basado en las asambleas de base este avance, que expresa sobre todo el boletin "Comision Obrera de Madrid", y tambien la declaracion de la Reunion General de las CO, no es todavía un avance estable, un nivel alcanzado organicamente. Por esto, una de las tareas mas importantes de la vanguardia, de los sectores mas concientes de las CO y de la vanguardia comunista, es exigir un funcionamiento de todos los organismos, y fundamentalmente de las asambleas de ramo y de las coordinadoras locales, que se corresponde a la voluntad expresada por la base. La voluntad de la base es impulsar a la huelga general por todas las reivindicaciones inmediatas al mismo tiempo que por el sindicato de clase y contra Franco y el capitalismo. Esto tienen que discutir las asambleas y recoger y centralizar, generalizandolas las iniciativas de la base! El resultado de una asamblea, cuando hay una situacion de elevacion de la lucha, no puede ser simplemente la aprobacion del texto de una acta redactada de antemano. Llamamos a todos estos militantes a intervenir como lo estan haciendo, impulsando el frente unico por la base, extendiendo, transportando de una region a otra, a traves de contactos y discusiones, las conclusiones, los niveles alcanzados por las luchas, la solidaridad en su aspecto mas elevado: la solidaridad politica en los objetivos comunes revolucionarios. Pero les llamamos al mismo tiempo a apoyarse en esto que estan haciendo para intervenir en el funcionamiento del organismo, para liquidar formas burocraticas, dar paso a las intervenciones e iniciativas de la base, para impulsar acciones concretas de direccion de la lucha, como mitines, piquetes, manifestaciones, llamando a los representantes de las fabricas en lucha a dirigirse a las demas fabricas. Hay toda una base dispuesta a apoyar, y esta es la condicion para que CO eleve su autoridad sobre los sectores de la vanguardia que no militan en ellas, para llegar a Fuentes unicos y dar un salto decisivo hacia la construccion de la Central Obrera, el Sindicato de clase con programa anticapitalista. Llamamos particularmente a la vanguardia comunista, a funcionar entre si, lanzar iniciativas, y acudir a las asambleas para imponerlas, obligando los sectores conciliadores a rectificarse publicamente, o a ceder el puesto a los representantes autenticos de la voluntad de la base en las fabricas. Llamamos a discutir entre si estos objetivos, en el contexto del avance general de la revolucion, y fundamentalmente, hacia la Huelga general en toda Europa. Lejos de ser una division de las CO, solo esta intervencion organizada de la vanguardia permitira a las CO dar el salto que exige el salto de la situacion objetiva.

15 enero 1970.

## ¡IMPULSAR LA CAMPAÑA FINANCIERA!

La elevacion de las luchas plantea la necesidad, al mismo tiempo, de una elevacion de la intervencion del partido, a traves de las publicaciones, de los documentos, de "Lucha Obrera", y del equipo de cuadros. Para esto hace falta una elevacion de la estructura y de los medios materiales de los que dispone el Partido, para hacer llegar a todos los sectores de la vanguardia, los analisis, orientaciones, las conclusiones de las luchas que se estan elevando en toda Espana, pero tambien en todo el mundo, ayudando a dar una conciencia estable a esta vanguardia y una mayor seguridad teorica y politica, para enfrentar las tareas de la construccion de la direccion revolucionaria.

Llamamos a todos los militantes y organismos del Partido, a los simpatizantes, a los lectores de "Lucha Obrera", a todos los sectores de la vanguardia revolucionaria, comunista, obrera, estudiantil, intelectual, profesional, que ha manifestado su apoyo a las posiciones comunistas revolucionaria apoyando al Partido y a su organo, a impulsar la campana financiera. Aumentar la venta de Lucha Obrera y de todas las publicaciones! Hacer Suscripciones! Suscripciones de apoyo! Dar cotizaciones especiales de apoyo a la intervencion del Partido en estas luchas! Que el acuerdo con la linea y las posiciones defendidas por el partido se exprese en colaboracion financiera a la campana por elevar y extender esta intervencion!

# ¡VIVA EL ASCENSO DEL CONGO REVOLUCIONARIO HACIA LAS FORMAS DE ESTADO OBRERO!

Saludarios y apoyamos incondicionalmente al Congo-Brazzaville frente a cualquier intento de agresión del capitalismo y del imperialismo, ante el salto que acaba de dar hacia las formas de Estado Obrero. Es una victoria de las masas congoleñas y del mundo. Es una expresión muy elevada del nivel alcanzado por la revolución mundial: la adopción de la Bandera roja, con la hoz y el martillo, el himno de la Internacional, y la declaración de Ngabi de que "el Congo entra en la historia de la gran revolución proletaria mundial", liga al Congó a los Estados Obreros, aunque sus formas económicas y de intervención de las masas no sean totalmente de Estado Obrero. Dentro de todo el avance del movimiento nacionalista-revolucionario, de Libia, Sudán, Yemén, Perú, Bolivia..., el Congo marca una fase superior porque busca pesar con la tradición revolucionaria, con los símbolos del Estado Obrero, de la Revolución Bolchevique, con los que siempre representan el proletariado y todas las masas del mundo. Es, al mismo tiempo, un nivel alcanzado por la Revolución Política, porque, inmediatamente ésto va a pesar dentro de todos los Estados Obreros, la URSS, China, Cuba, como un impulso a las tendencias revolucionarias. Estos son los saltos que la revolución ya hace posibles. No es un avance evolutivo, controlado, sino un salto, un nivel superior, porque este sector sale a pesar con el programa proletario.

Si todo el proceso revolucionario mundial en ascenso, el avance de los movimientos nacionalistas a formas de Estado Obrero, sin las luchas proletarias, sin el avance de los organismos de las masas, no hubiese sido posible este salto en el Congo. El avance de la revolución mundial ha hecho ascender a las tendencias revolucionarias en los Estados Obreros, y que son los sec-

tores que han intervenido en el Congo, tanto chinos como cubanos, y han hecho posible el salto, junto con la dirección revolucionaria congoleña. Saludamos y vivamos la decisión de la tendencia revolucionaria en el PC chino y la tendencia revolucionaria trotskyzante cubana que han intervinido en el Congo. Saludamos la dirección del equipo revolucionario congoleño a la cabecera de este salto.

Las masas congoleñas, el equipo de dirección revolucionaria, se han apoyado en los Estados Obreros, y especialmente en la intervención de chinos y cubanos, más que en su propia fuerza. La revolución congoleña tiene la fuerza que le da la existencia de 16 Estados Obreros, del proceso revolucionario mundial que aísla al imperialismo.

Este salto en el Congo es un reflejo importante del nivel que está alcanzando la revolución política, es un reflejo indirecto de ésto. Todos los análisis del camarada Posadas donde mostraba que el ascenso del proceso revolucionario mundial iba a expresarse en los Estados Obreros, iba a incidir en la crisis de crecimiento revolucionario de los Estados Obreros, se muestra ahora con una fuerza inmensa. Y este ascenso se da al mismo tiempo de la elevación mundial del frente único comunista-trotskista. Esto pesa, influencia sobre la vanguardia que se eleva teóricamente en China, Cuba, la URSS. Estas conclusiones están siendo asimiladas por estos sectores, y son los que han impulsado a la dirección congoleña a avanzar. Porque chinos y cubanos, interviniendo en el Congo, buscan impulsar la revolución política en China y Cuba, pero que aún no encuentran la forma. Aparece contradictorio que Cuba, después de 11 años de revolución, habiendo expropriado al capitalismo, mantenga las formas de la bandera nacional, y que el Congo-Brazzaville, de salida tome la bandera roja con la hoz y el martillo. Las tendencias revolucionarias en China y Cuba tienen la fuerza para impulsar en los respectivos Estados Obreros, apoyándose en lo ya alcanzado. China ha impulsado algo mil veces más importante que lo que ha hecho el Congo - y que ha permitido el salto del Congo - que es la "revolución cultural", que, como analizó Posadas, "libera las fuerzas oprimidas y reprimidas de la revolución mundial". La "revolución cultural" fué un impulso a la revolución política contra la burocracia en todos los Estados Obreros. Lo que ha hecho el Congo se apoya en esta fuerza. Pero a este proceso, a esta intervención de las tendencias revolucionarias les falta el dominio teórico, el dominio justamente del proceso de la revolución política, los cambios que se están produciendo en las cumbres de la burocracia, y al ascenso de sectores más dispuestos a confrontar al imperialismo.

## ¡POR EL FRENTE ÚNICO MUNDIAL ANTIIMPERIALISTA DE LAS DIRECCIONES Y TENDENCIAS REVOLUCIONARIAS!

Estas tendencias no van todavía como pueden organizar sus fuerzas para intervenir a ese nivel en Cuba y en China. Por si simplemente esta victoria muestra ya un avance muy importante.

Esta elevación en el Congo va a tener una repercusión muy grande dentro de todos los Estados Obreros, y va a pesar en los Partidos Comunistas. Las masas y la Vanguardia comunista van a agarrar el Congo como un centro de discusión y de conclusiones, de las formas concientes a que asciende la revolución mundial. Y van a exigir a sus direcciones - como fué con Cuba - , el apoyo incondicional, y toda la ayuda al Congo revolucionario. Este proceso transmite y va a dar una gran fuerza en la lucha contra la burocracia.

La bandera roja con la hoz y el martillo y el canto de la Internacional, define. Eso liquidó todo el montaje patrioterico-nacionalista-reaccionario de Ota Sik, Dubcek, de todos los sectores llamados "liberales" que, en los Estados Obreros, como analizó Posadas, buscan la vuelta a formas capitalistas. La Vanguardia revolucionaria mundial, y en primer lugar las masas y la Vanguardia comunista, establecen inmediatamente la diferencia entre la derocha-burocrática pró-capitalista y la expresión del internacionalismo proletario que expresa el Congo. Hay que utilizar este argumento, esta comparación lícita contra todos los sectores que apoyaron a Dubcek como oposición a la burocracia, y que no comprendieron el sentido de la intervención soviética. Todo ese sentimiento nacionalista que los sectores tecnócratas han intentado inventar, se ha liquidado porque no tiene ninguna base de apoyo en las masas. Las masas checoslovacas van a sentir una intensa alegría al ver la bandera roja en el corazón de África, porque es su propia fuerza, es la continuación de los Estados Obreros.

En esta fuerza tienen que apoyarse las tendencias revolucionarias en China y en Cuba para hacerla pesar contra los sectores de derocha de la burocracia en la URSS y de los Partidos Comunistas, y para aplastar a la derocha en China y en Cuba. Sacar conclusiones teó

ricas de este proceso : se puede pasar de un estado atrasado del punto de vista económico, a las formas del Estado Obrero sin tránsito casi, en corto tiempo, porque el proceso de concentración y centralización de la revolución lo permite. Es el análisis de Posadas.

El peso más importante que va a tener este proceso en los Estados Obreros, en la revolución política, es que la dirección revolucionaria congoleña, se va a ver obligada a avanzar en la línea de sus declaraciones, y obrar como parte de la dirección revolucionaria mundial, interviniendo, triunfando mundialmente, llamando a la toma del poder en el Congo-ex-Belga, derrocando a Mobutu, llamando a las masas de toda África a seguir la vía de expulsión del imperialismo, expropiación del capitalismo y formas de Estado Obrero. Tienen que dirigirse a los Estados revolucionarios árabes, a la Federación de Libia-Sírdán-RAU llamándoles a adoptar las mismas formas, y hacer intervenir a las masas. Rápidamente se va a plantear a la dirección revolucionaria congoleña la necesidad de construir los organismos de intervención masiva de toda la población, los comités, las formas soviéticas. Dirigirse ante todo a los Estados Obreros : a la URSS, a China, Cuba, etc., llamando a apoyar y a impulsar la lucha revolucionaria de las masas del mundo, a ponerse a la cabeza como dirección para abatir al capitalismo y al imperialismo.

Para esa tarea que puedo cumplir la dirección revolucionaria congoleña de intervenir en los Estados Obreros, es necesaria la elevación teórica, el dominio de este proceso. Tales niveles exigen la continuidad. Y para eso es necesario la comprensión teórica irremplazable. El Frente único comunista-trotskista que asciende mundialmente es un centro de impulso a esa elevación teórica al cual tiene que agarrarse la dirección revolucionaria del Congo, y los sectores revolucionarios cubanos y chinos que ascienden al trotskismo.

Todos los Partidos Comunistas y los Estados Obreros deben discutir el significado de este avance, y saludarlo. Dar todo el apoyo incondicional y proponer la ayuda. Pero sobre todo, discutir públicamente, discutir en todos los PC, que la dirección de los Estados Obreros se pronuncie y muestra el significado que tiene. Que la base comunista discuta, y obligue a sus direcciones a apoyarse en este avance, porque es suyo, y debe utilizarse como punto de apoyo para avanzar, para utilizarlo contra la derocha que se opone al internacionalismo proletario, que se opone a la necesidad objetiva de la construcción y del funcionamiento de la Internacional Comunista de Masas, que se opone al Frente Unico Mundial anticolonialista y anticapitalista, que se opone al frente comunista-trotskista, y busca mantener la política de coexistencia pacífica.

Llamamos al Partido Comunista, a Comisiones Obreras, a pronunciarse, a saludar esta victoria de las masas congoleñas, que la es de las masas del mundo. Y a todos los organismos y células del PC, sin esperar de su dirección que saludan a través de resoluciones este avance de la revolución proletaria mundial hacia sus formas concientes, retomando la tradición revolucionaria de la revolución de Octubre.

Viva el ascenso revolucionario del Congo hacia las formas de Estado Obrero!

# RESPUESTA AL LLAMADO DEL PSUC ACERCA DE LA "COORDINADORA DE LAS FUERZAS POLITICAS DE CATALUÑA"

La resolucion del PSUC, anunciando la creacion de la llamada " COMISION COORDINADORA DE FUERZAS POLITICAS DE CATALUÑA", fechada de diciembre 1969, tiene que enjuiciarse ahora en funcion de las luchas que se estan elevando en todo el pais, de la huelga que ha alcanzado todas las regiones, incluida Cataluña.

Son estas huelgas, paros, trabajo lento, estas asambleas, las que expresan la voluntad de las masas, del pueblo. Como analizaba Posadas cuando la Huelga General Revolucionaria en Francia: lo que expresa mejor la voluntad de las masas, no es el boletin de votos, porque en las elecciones votan cantidades de inutiles, de "retirados de la vida", burgueses, sectores dañia pequeña burguesia acomodada, que no juegan, ningún papel en la economia ni en la sociedad, que si desaparecieran todos, nadie lo notaria. En cambio, no votan cantidades de jovenes obreros, campesinos, estudiantes, de mujeres trabajadoras del campo y de las fabricas, que si estos se paran, se paraliza completamente el pais, y el capitalismo se encuentra "ocupado" como estuvo en Francia, y en las multiples huelgas generales que se vienen sucediendo en Italia, Francia, etc.

Las actuales huelgas, y luchas, los metodos empleados, la intransigencia de los huelguistas, el nivel elevado de las reivindicaciones, expresan cual es la voluntad de la clase obrera: enfrentar a Franco, al regimen, al capitalismo, elevando su propio poder, su propia organizacion. Y la centralizacion de todos los sectores de la poblacion explotada alrededor de estas lu las campañas de solidaridad, el dinero recogido, los paros de solidaridad, la salida a la huelga de los obreros agricolas, de sectores de empleados, de los estudiantes, muestran que estos sectores reconocen como direccion, como centro al proletariado en lucha. Esta es la expresion de la voluntad de las masas.

Y esta voluntad es la misma en Cataluña— que en todo el pais: no hay ninguna separacion de las luchas en Cataluña del resto de Espana: es una misma lucha, por los mismos objetivos, las mismas reivindicaciones inmediatas, el mismo sentimiento anticapitalista. Aun si no sale tan a menudo en lucha abierta que el del Norte, el proletariado Catalan vive todos los problemas, no solo de Barcelona o de Tarrasa, sino todos los de Espana, de las tareas revolucionarias del derrocamiento de Franco y del capitalismo, y todos los aspectos de la revolucion mundial: y esta dispuesto a incorporarse en la ofensiva masiva, en la Huelga general. Esto lo demuestra, no las declaraciones de tal o tal obrero tomado aisladamente

e inorganizado, sino la lucha de la Maquinista las huelgas de Philips, los paros de Indo, Vanguard, Cispalsa, Renfe, las asambleas de la SEAT, que concentran hasta 10 000 de los 18 000 obreros de la empresa. Y ahí, en las asambleas no hay ningún problema de nacionalidad, ni de cultura y expresion propias. Tienen problemas de direccion y de organizacion, no problemas de idionas, y van luchando para resolverlos con toda fraternidad, toda solidaridad, conjuntamente, los obreros que hablan catalan, y los que no: no es que se sienten unidos, es que tienen conciencia de formar una sola clase, y de estar en la misma lucha, contra el patron, y contra el regimen, que no es ni catalan ni castellano, sino capitalista.

Es imposible discutir todo posible Frente, todo posible acuerdo con sectores fuera de la alianza proletaria, al margen de esta voluntad expresada de las masas. ¿Cuales son, pues, estos "sectores ampliamente representativos", de los que habla la resolucion? Cuales son sus posiciones, donde las expresan, cual es su prensa, a quienes representan? y cuando se vive en el pais tal situacion, tal presion de la vanguardia y de sectores de masas para desencadenar la Huelga General, que dicen estos sectores? Estan dispuestos a aliarse al proletariado en la Huelga General por el derrocamiento de Franco y por estas reivindicaciones democraticas que plantea la resolucion? Una cosa es reivindicar para las masas el derecho de huelga, y otra tomar posicion frente a un movimiento, una ofensiva, que puede llevar al enfrentamiento con el regimen y el capitalismo antes siquiera de haber planteado las reivindicaciones de libertades politicas. Porque entonces se trata como dice el camarada Posadas, por parte de estos sectores burgueses, de "aliarse al proletariado en la lucha por el poder", y no solamente de utilizar la fuerza del proletariado para camalizarla en su provecho, parar arrancar una serie de libertades politicas, que permitan a estos sectores tener voz y voto en las decisiones que se toman en Madrid, que les permitan pesar sobre el regimen para obtener una serie de medidas politicas, sociales y economicas que les convengan, a ellos. Esto esta bien claro en el programa de reivindicaciones, que plantea la resolucion, que no contiene absolutamente ni una reivindicacion que ponga en cuestion la ESTRUCTURA CAPITALISTA del regimen, ni la estructura de la propiedad. Puede imaginarse que cuando el proletariado esta librando tales luchas, se le puede pedir movilizarse por un programa de reivindicaciones que no plantea siquiera el control obrero, la expropiacion

y la estatización bajo control obrero de las principales industrias, de la siderurgia, de la minería, de un programa que no plantea ni siquiera la reforma y revolución agraria, la expropiación de las tierras de los terratenientes y de la Iglesia? Es un programa que no incluye ninguna de las reivindicaciones propia de la clase, se limita estrechamente a las reivindicaciones liberales burguesas. Entonces no se puede hablar de Pacto, ni de Frente, ni de Coordinadora, que implican la idea de intereses comunes, de objetivos comunes "pactados", es decir sobre la base de planteamientos de todas las partes en presencia.

to

"España, luchar por el aumento de todos los salarios y las reivindicaciones democráticas, es la revolución" Pero el lo planteaba precisamente, porque por los medios democráticos, de presiones y maniobras, no se puede conseguir nada, sino que plantea el enfrentamiento con el régimen y con todas las fuerzas capitalistas. Y lo están demostrando los huelguistas: en general, los planteamientos no pasan de las reivindicaciones inmediatas, de salarios, de condiciones de trabajo y de doble poder en la fábrica, pero esto lleva a las formas de luchas que se están dando: huelga ilimitada, piquetes, represión contra los esquiroles, solidaridad de clase, intentos de ocupación, impulso hacia la Huelga General. La "Coordinadora de las Fuerzas políticas de Cataluña" no plantea nada de esto, por esto ni interesa, ni va a tener un peso sobre la evolución de la situación política en España. Estas huelgas, en cambio, si. Están ya produciendo un salto en toda la situación.

Como lo ha analizado en repetidos artículos "Lucha Obrera", pensamos que no están todavía las condiciones para alianzas tácticas con la burguesía. Estas alianzas solo se puede realizar cuando ya se ve claramente la marcha de la ofensiva, para alcanzar objetivos bien precisos y limitados. Y por parte de la burguesía, estos sectores no han aparecido. Lo que se ha manifestado hasta ahora, son sectores que han sido durante 30 años los aliados o los agentes del franquismo, que ven que el régimen ya no sirve tal como esta, que tienen que aflojar un poco para disminuir la presión, para ganar tiempo. Por eso buscan "democratizar" el sistema, dar libertad de expresión, buscan un "sindicalismo más representativo" que les permita maniobrar mejor,

ca esta alianza con el PSUC, a condición que este renuncie a todas sus reivindicaciones de clase, a su papel y a su fisionomía de partido comunista, de partido de clase y revolucionario para entrar en el juego burgues. Pero no están de acuerdo para compartir el poder, ni en Cataluña ni en ninguna parte con los comunistas. Por estos pactan con el PSUC, partido catalán, no con el PC, partido de la Revolución de Octubre, de la URSS y de los Estados Obreros. La base comunista, en Cataluña, está contra esto. Se siente antes que todo comunista, es decir que lucha por la revolución socialista, por el derrocamiento del régimen, de Franco, y del capitalismo, por la propiedad estatizada, por la planificación centralizada, por el monopolio del comercio exterior, por los sindicatos independientes y la democracia soviética, por el internacionalismo proletario, contra el imperialismo, y se siente parte de la Internacional Comunista de Masas que está funcionando, aun sin órganos y dirección, en todo el mundo. Por esto la base comunista de Cataluña se preocupa del conflicto China-URSS, de Checoslovaquia, de Vietnam, de Oriente Medio, y no del Consejo Económico Sindical de Cataluña. Por esto, esta resolución, aunque lleve la firma del PSUC, no representa ni la voluntad ni los deseos de la base comunista en Cataluña: solamente representa los intereses de intriga y de maniobra de un pequeño sector no comunista de la dirección del PSUC, y de un sector burocratizado, que se alía al primero para intentar contener la elevación de la lucha aquí, como parte de la política de un sector derechista de la dirección comunista, en Cataluña como en el resto de España, de dividir, evitar crear centros nacionales, contener las luchas. Pero la base comunista, no se para en estas maniobras. Se siente más atraída por la huelga de Asturias que por todos los pactos. Y se siente segura porque ve Asturias, Orbezo, Madrid, Sanlúcar, y nadie le quita el sentimiento de que es ella la que está haciendo todo esto, que la vanguardia comunista obrera, campesina, estudiantil está por todas partes, dirigiendo las luchas, al lado de los otros sectores de la vanguardia revolucionaria.

¿Cuáles han sido los planteamientos del PSUC? ¿Por qué ha sido aceptado por los demás sectores y en nombre de qué política, de qué estrategia, la dirección del PSUC decidió que podía renunciar a ellos? Que discusión en la base precedió, o siguió esta resolución? Cuáles son los medios políticos de los que disponen los distintos sectores y qué piensan poner en acción para alcanzar los objetivos fijados?

Todas estas razones nos permiten deducir qué está resolución, además de contener un programa burgués, tampoco va a tener ningún peso, ninguna trascendencia, porque no pone en acción los medios necesarios ni siquiera para conseguir esto. Porque cómo planteaba el camarada Posadas, en

Buscan perpetuar el sistema capitalista dandole una base política más amplia, más estable si puede ser, pero no entra en sus planes, ni cambiar el sistema, ni siquiera limitar el poder capitalista en el país. Ninguno de los sectores llamados liberales tiene en lo más mínimo la intención de llamar al proletariado para luchar conjuntamente por el derrocamiento de Franco y del régimen, ni, compartir el poder con las masas el poder.

La burguesía catalana está intentando pressionar para que se la tenga en cuenta, para que se respete sus intereses al momento de tomar decisiones que interesan la marcha del sistema capitalista en el país. Por esto un sector intenta canalizar en su favor la lucha de las masas contra el régimen. Por esto, un sector bus-

(Viene de la página 31 : EDITORIAL)

Es indudable que la patronal va a endurecer sus posiciones : va seguir con los cierres y los despidos. Si no se generaliza el movimiento va a aprovechar para despedir a los sectores de vanguardia de cada fábrica y mina. Va a aprovechar para liquidar industrias - sobre todo en las minas - que no le interesan, despidiendo a todos los obreros. Es una necesidad para el capitalismo, y al mismo tiempo una prueba de fuerza. ¡Ningún despido, ningún cierre! ¡Reincorporación inmediata de todos los despidos! ¡Ninguna represalia contra los representantes legales de los obreros! Huelga en solidaridad! CO y PC deben agitar esta consigna y organizar el apoyo. ¡No permitir ningún despido! Sea en HUNOSA, sea en La Maquinista, sea en Astilleros de Cádiz, la patronal va a aprovechar para despedir y liquidar sectores de vanguardia. Uno de los objetivos más importantes es oponerse a esto, o ir a la huelga indefinida hasta el triunfo de todas las reivindicaciones. Pero para que cada sector pueda triunfar es necesaria la generalización del movimiento. Y ésta es la tarea inmediata. Están todas las condiciones para ello. La clase obrera, las masas campesinas, estudiantiles, empleados, están dispuestos.

Hay que provocar las reuniones de Comisiones Obreras, no permitir ningún aplazamiento o postergación. Pero que cada Comisión de empresa, cada Comité de Fábrica, sin esperar, realice inmediatamente asambleas en las fábricas votando la solidaridad, la huelga y la lucha por las propias reivindicaciones. Es necesario más que nunca el funcionamiento de las asambleas de CO, por rama y generales, que saquen resoluciones, llamados a la Huelga General y que la organicen concretamente. Y claramente los dirigentes deben rendir cuentas de sus gestiones ante la base, y que ésta decida en asambleas. Hay que dirigirse.

Llamamos al Partido Comunista a avanzar en el frente único con todos los organismos de la clase obrera : CO, UGT, CNT, USO, ETA, llamar al frente único proletario sobre la base de las reivindicaciones de cada sector y para abatir a Franco!

Llamamos al Partido Comunista a salir en frente único con el PCR(T), llamando a la Huelga General. Toda la vanguardia revolucionaria, y en primer lugar la vanguardia comunista - tonería ésto como un impulso, una elevación de la posibilidad del frente único proletario - en todo el país. Y sin esperar de la dirección, avanzar en formas de frente único por la base, tal como se está haciendo en todo el país. Esa es la tarea más importante de la vanguardia comunista. Concentrar ahora el peso de su intervención para elevar a la dirección apoyándose en los cuadros medios que están convocados por estas huelgas, y en los sectores de la dirección dispuestos a avanzar. Esa es al mismo tiempo la forma de llevar la lucha para utilizar esta huelga para hacer dar un salto en la crisis del crecimiento revolucionario de los organismos; utilizar la huelga, la intervención de la base comunista, para impulsar a la izquierda a la esboza del PC y de CO, para impulsar la tendencia revolucionaria que busca los riñones objetivos, y que busca - y está - coordinándose en todo el país. Esa es la forma de extender la huelga y de preparar las condiciones para la Huelga General.

(Viene de la página 10) ... respuesta al RSUC

Y la vanguardia comunista, en Cataluña, busca intervenir para impulsar la ofensiva general de las masas contra el régimen y el capitalismo. E impone a las Comisiones Obreras de salir de su localismo y a llamar a la Huelga General. Y siente que una parte de la dirección del PC ya no se opone a esta lucha, ni se opone a la perspectiva de la lucha por el poder, y esta cediendo - también sobre el funcionamiento y la necesidad del Frente Proletario. Ve que el artículo de Carrillo, en el MUNDO OBRERO de diciembre, sigue hablando de Pacto por la Libertad, pero cuyo centro es cada vez más la ofensiva de las masas, y cada vez menos las alianzas con los sectores de la burguesía. No es que hayan renunciado, pero lo ven cada vez más difícil, y que la ofensiva de las masas está muy próxima.

Llamamos a los militantes comunistas del PSUC, a la base, a los sectores comunistas revolucionarios de la dirección, a denunciar este pacto, esta coordinadora, imponiendo la política, el programa y los métodos de clase y anticapitalista, exigiendo de estos sectores la solidaridad pública e incondicional con las luchas de los huelguistas, por sus reivindicaciones, agitando y organizando acciones : proponer un gran manifestación central en Barcelona, de solidaridad - con las huelgas en todo el país, y que participen y llamen a participar, todos los sectores, - aún los burgueses que están de acuerdo. Esta es la sola alianza posible en esta fase de ofensiva independiente de las masas

# ¡VIVA EL XI ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN CUBANA!

Saludamos con toda alegría y fraternidad revolucionaria, en este XI Aniversario del triunfo de la revolución cubana, al Gobierno revolucionario, al Partido Comunista Cubano, al camarada Fidel Castro, a la CTC, a todas las organizaciones de las masas y al pueblo todo de Cuba.

Saludamos los importantes avances y elevación política en la intervención y en la concepción para intervenir en el proceso de la revolución mundial, que se está dando en todo este último período en el Gobierno cubano, elevándose la fusión entre las posiciones que defiende públicamente el Estado Obrero cubano, y las posiciones de la IVA Internacional, desarrolladas por el camarada Posadas. El discurso de Fidel Castro de apoyo crítico a la intervención soviética en Checoslovaquia, y de condena de las formas burocráticas, así como denuncia de las posiciones pro-capitalistas de Ota Sik, Dubcek, etc., que saludamos ya en su tiempo, y que significó un paso adelante y un estímulo para toda la base y la vanguardia de los Partidos Comunistas en todo el mundo, que utilizaron estas posiciones, al igual que las dadas por la dirección cubana sobre el golpe militar en Perú, mostrando su carácter antíperialista, como un punto de apoyo para impulsar la discusión política de las posiciones revolucionarias, y la lucha por estas posiciones dentro de sus organismos.

Así como la elevación de la concepción marxista, internacionalista la dirección cubana apoyando movimientos como el del Congo, que surgen con las formas y los símbolos del Estado Obrero, y cuyos niveles rápidamente van a repercutir dentro de Cuba, en los sectores de la vanguardia revolucionaria más decididos a avanzar, como una base de seguridad para llevar adelante la lucha por hacer jugar a Cuba, plenamente, públicamente, dentro de la revolución en América Latina y dentro de la Revolución Mundial, un papel de vanguardia, de dirección, que es el papel que las masas comunistas del mundo lo quieren hacer jugar. Es en esta línea que saludamos, como lo ha hecho la Internacional, la intervención del compañero Carlos Rafael Rodríguez en la CEPAL, utilizando ese tribun para llamar al desarrollo de la revolución socialista en toda América Latina como única forma de desarrollo de los países, expulsando al imperialismo y expropriando al capitalismo. Saludamos el envío del abanderado cubano a la selva en Vietnam, ante el Gobierno Revolucionario de Vietnam del Sur, que es una muestra de la relación de fuerzas mundial, de la concepción marxista de las relaciones entre Estados obreros, estados revolucionarios y tendencias revolucionarias, y que es un aspecto que asciende en Cuba de la lucha contra las formas burocráticas y por el avance de las formas naturales, lógicas de la revolución.

Saludamos sobre todo el importante progreso en Cuba en el camino de una cada vez mayor intervención, cada vez más decisiva, de las masas cubanas en todos los aspectos de la vida del país. Esa es la línea -hacia las formas de soviets- que defiende el compañero Armando Hart en sus últimos discursos. Saludamos esa elevación en la discusión política hacia la plena intervención de las masas, que se eleva en todo el equipo de dirección cubano. Esta elevación significa la preocupación por las conclusiones y los principios históricos de la Revolución Bolchevique. Llamamos al Gobierno cubano, en este saludo, a extender, a hacer pública la discusión de estos principios, a generalizar las conclusiones que surgen de este ejemplo histórico, y a basarse para ello en el texto del camarada J. Posadas: "Balance Histórico de 50 años de existencia de la Unión Soviética". La construcción de los Soviets y del Partido Bolchevique va a dar al mundo entero el ejemplo de las masas cubanas discutiendo, opinando, aceptando, rechazando, resolviendo, plenamente, democráticamente, dirigiéndose a sí mismas a través de sus organismos soviéticos. Esta es la mejor intervención del Estado Obrero cubano en la revolución mundial, porque va a ser un impulso para las masas de todo el mundo, para las masas soviéticas, chinas, y de inmensa importancia para las masas de Estados Unidos.

Saludamos el XI Aniversario de la Revolución Cubana, en forma dinámica, de utilización de esta conquista de las masas del mundo que es el Estado obrero, para impulsar la revolución mundial, y del rol de vanguardia revolucionaria que, como ha analizado Posadas, juegan en esta fase los pequeños Estados Obreros, como Cuba, Corea, Vietnam.

¡Vivan las masas, las organizaciones, el Partido Comunista y el Gobierno Revolucionario de Cuba!

¡Viva el XI Aniversario de la Revolución Socialista en Cuba!

¡Por el Frente Único Mundial Antíperialista y Anticapitalista de todas las masas y de todos los Estados Obreros y tendencias revolucionarias!

## SOLIDARIDAD CON LA LUCHA DE LOS "PANTERAS NEGRAS"

Denunciamos el intento de aniquilación, por parte del Gobierno imperialista de Estados Unidos del movimiento de los "Panteras Negras", y expresamos nuestra solidaridad revolucionaria con este sector de la vanguardia revolucionaria norte-americana.

El imperialismo intenta destruir el movimiento, no por lo que representa salientemente para las masas negras de Estados Unidos, sino porque se ha dado un programa y objetivos marxistas revolucionarios, porque sus dirigentes han declarado "Somos un movimiento de lucha de clase, no de lucha racial, por eso vienen los blancos a nuestras filas", y porque son un vínculo poderoso entre las masas de Estados Unidos y las masas revolucionarias del mundo, las masas de Vietnam, de Cuba, de África y América Latina. Para mantenerse en su propio país, el imperialismo tiene que intentar mantener a las masas Norteamericanas apartadas de la influencia de la revolución mundial: pero ya el freno de las direcciones burocráticas del movimiento obrero mundial no puede impedirlo, como tampoco la burguesía y la pequeña burguesía negra han valido al imperialismo para contener la lucha de los negros en el marco de la igualdad "jurídica" entre las razas. Movimientos como este de los Panteras negras se encuentra inmediatamente y fusiona con la lucha de los estudiantes contra la política nacional e internacional del imperialismo yanqui con la lucha del proletariado y de las masas explotadas contra el sistema capitalista, y prepara, a muy corto plazo, como plantea Posadas, la aparición de las formas concientes de organización de las tendencias revolucionarias en Estados Unidos, el POBS.

Por esto apoyamos la decisión de los Panteras Negras de afirmar públicamente sus objetivos socialistas, derrocamiento del imperialismo y del capitalismo, de desarrollar formas de organización y auto-administración de la población al margen de las leyes burguesas, como una forma de afirmación del doble poder. Y denunciamos la violencia contra revolucionaria del imperialismo en su propio país, violencia que se ejerce indiscriminadamente contra los líderes revolucionarios negros, contra los militantes y dirigentes sindicales honrados, contra los estudiantes en lucha contra la guerra imperialista de Vietnam. Esta violencia reaccionaria del Gobierno que hace que en Estados Unidos, cualquier lucha tienda inmediatamente a tomar formas de guerra civil. Sin embargo - y esta es la conclusión a la que llegan los líderes negros más concientes, la mayor fuerza del movimiento no está en su fuerza armada, sino en las formas de frente único que los ponen en contacto con el resto de la vanguardia revolucionaria americana.

(viene de la Página 23 : EL CONGRESO DEL PCF...)

la base. Pero éso ya no va a poder contenerlo. Es una brecha abierta. Y en el Congreso la izquierda va a buscar impulsar las posiciones revolucionarias apoyándose en esta intervención, en esta discusión, y en que la lucha contra la derecha forma parte de la lucha contra el capitalismo porque es parte de la construcción de la dirección revolucionaria con la política de batir al capitalismo.

El referéndum de la CGT va a posar también en el Congreso : para enfrentar al capitalismo, para arrancarlo victorias, los organismos deben buscar el apoyo en la base. Su objetivo es aún de sacar mayores ventajas al capitalismo, sin el propósito de derrocarlo. Pero la clase obrera busca derrocarlo, y se apoya en la crisis de crecimiento revolucionario de los organismos para impulsar formas de acción y formas programáticas puntos de apoyo para lanzar la ofensiva revolucionaria masiva. Toda Europa está sacudida por esta situación : crisis del capitalismo, necesidad de éste de reprimir a las masas, a sus organismos, de dar golpes militares; crisis de crecimiento revolucionario de los organismos que van ésto y reaccionan enfrentando, buscando apoyarse en la base. Como en Italia, el PCF va a verse obligado a asombrar en las posiciones revolucionarias : la Vanguardia Comunista se encuentra para intervenir en el Congreso con ese objetivo. La tarea central es la de impulsar a esta vanguardia dándole la seguridad teórica para intervenir impulsando a la izquierda, animándola a salir públicamente, a plantear en el Congreso las posiciones revolucionarias y a llamar a luchar por ellas. Hay que apoyarse en la crisis interior para aplastar a la derecha, expulsarla. No tiene ya nada que ver con el comunismo. Es parte de la lucha en todos los organismos, en los PC sobre todo. Aplastar a la derecha conciliadora, impulsando el ascenso de la izquierda revolucionaria a la cabeza del PCF.

El próximo Congreso del PCF va a significar un paso muy importante en la lucha por la construcción de la dirección revolucionaria. Y eso es el objetivo que se ha dado la vanguardia en Francia, en la preparación de la próxima Huelga General Revolucionaria.

**¡VIVA EL FRENTE ÚNICO DEL PCI-PSI-PSIUP E IZQUIERDA  
DE QUE AVANZA EN ITALIA IMPUESTO POR LA VANGUARDIA IZQUIERDA!**

# VIETNAM, LA REVOLUCION POLITICA EN CHINA EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS Y LA LUCHA POR EL SOCIALISMO EN NORTEAMERICA 7 Febrero de 1967 J.POSADAS

(Viene del N° 126 de LUCHA CBRERA, Subcapítulo "La ausencia de Partido Independiente de las Masas y la necesidad de organizarlo")

La forma de organización independiente de las masas explotadas de Estados Unidos es el Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Este fué el planteamiento de Trotsky a los trotskystas norteamericanos en los años 36, 37, 40, que sigue siendo válido porque para esta tarea no se han modificado ni las condiciones, ni las necesidades de grupos y partidos trotskystas, todos se han descompuesto. Empezando por el Socialist Workers Party que es el más viejo de todos, que ya ni pretende ni siquiera representar al trotskysmo sino que es un movimiento socialista liberal. El desconocimiento, el rechazo a organizar la tarea del Partido Obrero Basado en los Sindicatos, ha conducido a la desorganización, a la capitulación, al sectarismo, conservadurismo y la vida de secta de los grupos que se llaman trotskystas. Sus actitudes, su política hacia los negros es paternalista, de protecciónismo. Ellos ignoran el Partido Obrero Basado en los Sindicatos y la necesidad de vincular, de unir las luchas en Estados Unidos con las formas que adquieren las luchas revolucionarias de las masas en el mundo.

La contradicción esencial de esta etapa de la historia es el profundo e invencible afán de las masas del mundo de destruir el capitalismo y la ausencia de direcciones y de organismos de masas que las conduzca a esta finalidad que las unifique y que las organicen detrás del programa consciente. Por eso el desarrollo de las luchas revolucionaria de las masas, de direcciones que se organizan en el curso del proceso, no tiene formas precisas, formas orgánicas de partido marxista revolucionario. Pero las masas manifiestan, avanzan en la vía anticapitalista como en Malí, Tanzania, superando en la marcha a sus propias direcciones, que al comienzo esta-

so histórico para desprenderse de las direcciones, se ha detenido, conservarizado o temían el desarrollo de la revolución. En los Estados Obreros para ayudar a organizar a las masas contra la burocracia dirigente. Por eso la importancia histórica de la lucha actual en la revolución política en China. El fracaso de los llamados grupos trotskystas está en su ignorancia en comprender este proceso y rechazan comprenderlo, sea de China, de Cuba, sea de los movimientos tal cual se dan.

## EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS ES UNA NECESIDAD HISTORICA EN NORTEAMERICA

El Partido Obrero Basado en los Sindicatos en Norteamérica es una necesidad histórica. Hay que organizarlo. Es la política esencial que va a unificar a blancos y negros para la lucha por la revolución socialista. Debe hacerse una campaña llamando a unificar la defensa de las masas de Vietnam, con el apoyo a la revolución política en China, apoyando la democracia proletaria, el control obrero, el estímulo y el llamado a la organización de los soviets en China. Hay que llamar a la revolucionaria que se acerca a este programa sin esperar a que lo comprenda todo. Hay que explicar a las masas norteamericanas este proceso. Unirla a la lucha por sus reivindicaciones en Norteamérica: por la libertad de prensa, de palabra, y de idea; por la democracia sindical; por los derechos de las tendencias sindicales por la elección democrática con revocabilidad de mandatos; por la elevación del sa-

ban unidas. En el caso de Argelia, Malí del Movimiento Revolucionario 13 de Noviembre de Guatemala, o de direcciones que reciben influencias directas de la revolución y que después se detienen parcialmente como el MR-13. Aunque en este caso del 13 de Noviembre ha obrado en su detención parcial el sabotaje directo de la dirección del P. Comunista, de Fidel Castro y la liquidación de la dirección política de la guerrilla, el asesinato de David Aguilar, Eunice Campirán, Francisco Amado y Chinto. Esta es la contradicción esencial de esta etapa de la historia.

En el ascenso de sus luchas las masas no encontraron una autoridad de personas no encontraron una autoridad de personas en el desarrollo de las luchas, se ha detenido, conservarizado o temían el desarrollo de la revolución. En los Estados Obreros para ayudar a organizar a las masas contra la burocracia dirigente. Por eso la importancia histórica de la lucha actual en la revolución política en China. El fracaso de los llamados grupos trotskystas está en su ignorancia en comprender este proceso y rechazan comprenderlo, sea de China, de Cuba, sea de los movimientos tal cual se dan.

lario para que pase al beneficio de las masas todo aumento de la producción y de la productividad; por el control obrero de la producción y las finanzas; por un programa de beneficios sociales para eliminar la desocupación; por el apoyo incondicional a la lucha de las masas en Vietnam; discutir en los sindicatos y apoyar la revolución política en China; por la igualdad racial basada en la lucha contra el capitalismo; por la elección directa de delegados de secciones de fábricas; por reuniones sindicales, y discusión con las secciones de

cada fábrica para que sus delegados defiendan los derechos de cada sección, -- por mejorar las condiciones de trabajo en la fábrica, por mejores condiciones de vida de las masas; por un plan de viviendas, de obras públicas para mejorar las condiciones de alojamiento de la población; por la escala móvil de salario y escala móvil de horas de trabajo; por la jornada semanal de 40 y 36 horas de trabajo, que es generalizar las conquistas de los obreros gráficos por 36 horas de trabajo.

Hay que hacer una campaña por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos explicando que se deben designar direcciones, grupos, delegados de los sindicatos para organizar las bases de este partido, discutir en el seno del movimiento obrero. Las enormes energías y peso social de la pequeña burguesía norteamericana podrá ser canalizada al servicio de la revolución socialista en Norteamérica y en el mundo a través del Partido Obrero Basado en los Sindicatos. La dirección de este partido debe ser en su mayoría obrera, basarse sobre el apoyo de los sindicatos, en las fábricas. Pueden integrar el Partido y la dirección, intelectuales, universitarios pero lo que le da el carácter y la estructura es el programa de lucha anticapitalista.

El objetivo de la lucha por el Gobierno Obrero y Campesino en Estados Unidos, de apoyo incondicional a la lucha de las masas negras, por la igualdad social y racial, sólo es posible de conseguir con la lucha por el socialismo y con la instauración del Gobierno Obrero y Campesino. Es la forma propagandística de la dictadura del proletariado.

Hay que unir estas actividades con la defensa incondicional de la Revolución política en China, de la defensa incondicional de Vietnam y la revolución en Asia, América Latina, África y Europa y de los Estados Obreros. Hay que llamar a discutir en todo el movimiento obrero, intelectual, universitario el proceso de crisis de la burocracia de los Estados Obreros, el proceso de desarrollo de la Revolución política en China, a apoyar la lucha del ala que en China trata de impulsar la Revolución política. Al mismo tiempo agitar y llamar a no detenerse en las limitaciones de este ala en China y llamar a organizar los Soviets, la democracia proletaria, llamando a la movilización y a la discusión plena en los sindica-

tos, en los barrios, en las fábricas, a todos, discutir todos los problemas de la revolución china y mundial.

Hay que agitar, llevar la propaganda del Partido Obrero Basado en los Sindicatos, sin esperar que se organice, apoyar a los sindicatos, en el movimiento en general apoyar a todos los grupos y sectores que se orientan y que defienden los derechos de los obreros, democráticos, sindicales y políticos, las reivindicaciones de clase, derecho democrático a decidir y cambiar dirigentes. Llamar a la unificación y a funcionar como tendencia para funcionar nacionalmente. Orientar a discutir y a avanzar en las medidas para el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

#### LA LUCHA POR EL SOCIALISMO EN NORTEAMERICA

El imperialismo prepara la guerra atómica, su acción contra las masas en Vietnam es el preámbulo directo. Preparan la invasión de China. Aún, a pesar de su poderío económico y financiero el imperialismo yanqui siente que no puede competir con el desarrollo de los Estados Obreros y de la revolución mundial. Socialmente las masas ya han sido ganadas por el comunismo. Las masas campesinas ya han roto su aislamiento y aceptan la construcción del socialismo. China es el ejemplo que ejerce la influencia incontenible en las masas campesinas del mundo. Lo que demuestra la capacidad creadora, la capacidad de visión histórica correcta de las masas explotadas del mundo.

El imperialismo avanza constantemente en su poderío económico y militar, retrocede constantemente en su autoridad y peso social en el mundo. Aumenta, se

profundiza y aumenta la disgragación del capitalismo. El capitalismo europeo trata, de beneficiarse, de sacar ventajas a costa de su competidor, el imperialismo yanqui de la guerra de Vietnam, de la crisis mundial del capitalismo, pero sobretodo trata de canalizar a su favor la política de coexistencia pacífica, de alianza con el capitalismo, de los intereses conservadores contrarrevolucionarios de la dirección de los Partidos Comunistas, de los gobiernos de la Unión Soviética, Checoslovaquia, de Polonia y de otros Estados Obreros.

La burocracia soviética, Kosiguin, Podgorny en su gira por Europa y en la entrevista con el Papa, trata de convencer al capitalismo que los P. Comunistas y los gobiernos de los Estados Obreros están dispuestos a unirse con el capitalismo europeo, garantizandole, organizandose para sabotear la revolución, para hacer servir a los P. Comunistas y los Estados Obreros de diques de contención y de sabotaje de las luchas revolucionarias de las masas. La defensa de sus intereses conservadores, burocrático y contrarrevolucionarios conduce a la burocracia soviética a esta capitulación corrompida y miserable política. Es la única política que puede ofrecer sus miserables intereses conservadores para tratar de frenar al imperialismo yanqui. La burguesía europea trata de servirse de esta necesidad conservadora de la burocracia soviética y de los P. Comunistas para aumentar su peso en la concurrencia con el imperialismo yanqui y para frenar, reprimir la lucha revolucionaria del proletariado europeo que quiere echar abajo al capitalismo. Las masas españolas elevan su lucha contra Franco, demuestran que están dispuestas a echarlo abajo en poco tiempo. Contra eso es que la burocracia soviética busca el pacto con el capitalismo europeo. Para defenderse, para defender sus intereses conservadores debe aliarse a la burguesía europea. Por esa misma razón se opone y ataca a la revolucionaria y la revolución política en China.

guardia obrera, intelectual y universitaria norteamericana a avanzar en el camino de la lucha por la política revolucionaria anticapitalista y antí imperialista. Este curso ascendente las ayudará mucho más. Pero la base fundamental para avanzar a saltos dialécticos es la organización, el equipo sólido, resuelto, que aprende de este proceso de la historia y se sirva del proceso mundial de la revolución, comprendiendo para la organización de las tareas revolucionarias en Estados Unidos. Esta es la tarea fundamental de los trotskystas como vanguardia consciente aunque pequeña, muy pequeña, de las masas norteamericanas.

Cuanto más progrese en Norteamérica la actividad por la organización de la corriente, obrera, intelectual, universitaria que intervenga activamente en el curso mundial de la revolución y particularmente la revolución política en China en Cuba, más favorecerá las bases orgánicas, programáticas para el desarrollo de la corriente revolucionaria para el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, para la dirección revolucionaria que organice las masas, para antes, durante y después de la guerra atómica tomar el poder y construir el socialismo. Cuanto más dinámica y profunda es esta actividad más tiempo histórico se gana. El imperialismo prepara la guerra atómica como respuesta al desarrollo mundial de la revolución pero no podrá impedir que en Estados Unidos las masas ganen posiciones históricas, adelante las tareas históricas concretas, sindicales y políticas, ganen tiempo histórico y disminuyan así los efectos y las consecuencias criminales de la guerra mundial que prepara el imperialismo yanqui y el capitalismo mundial y la política contrarrevolucionaria de la burocracia soviética.

Sin esperar a la organización y el funcionamiento del Partido Obrero Basado en los Sindicatos, hay que tratar de desenvolver actividades que de confianza a un sector de la clase. Sea negro o blanco. El desarrollo de las luchas de las masas en Vietnam, en Santo Domingo, el desenvolvimiento de la Revolución política en China ya ha influido a la vanguardia obrera, intelectual y universitaria norteamericana a avanzar en el camino de la lucha por la política revolucionaria anticapitalista y antí imperialista. Este curso ascendente las ayudará mucho más. Pero la base fundamental para avanzar a saltos dialécticos es la organización, el equipo sólido, resuelto, que aprende de este proceso de la historia y se sirva del proceso mundial de la revolución, comprendiendo para la organización de las tareas revolucionarias en Estados Unidos. Esta es la tarea fundamental de los trotskystas como vanguardia consciente aunque pequeña, muy pequeña, de las masas norteamericanas.

J. POSADAS

7 de Febrero de 1.967

**¡VIVA LA HUELGA DEL PROLETARIADO BELGA!**  
**¡POR LA HUELGA GENERAL A ESCALA EUROPEA!**

# ¡Por el Frente Único Mundial con los Chinos y otras Tendencias Revolucionarias para Llevar a Cabo las Tareas de la Revolución Socialista, Antes, Durante y Después de la Guerra Atómica Inevitable!

Febrero de 1966

J. POSADAS

## PRESENTACION:

Estos extractos del Manifiesto de la Reunión Ampliada del Secretariado Internacional de la IVA Internacional de Febrero 1966, tienen una gran importancia para ser leídos y discutidos por toda la vanguardia revolucionaria, ahora que se ve cada día más claramente el acortamiento de los plazos hacia el ajuste final de cuenta entre el imperialismo y las fuerzas victoriosas de la revolución.

El imperialismo, vencido por todas partes, busca una posibilidad de sobrevivir a través de los planes y de la carrera armamentista del imperialismo yanqui y del Pentágono. Al mismo tiempo, el avance de la revolución en el mundo entero, el avance de las tendencias de izquierdas, de las posiciones de lucha por el poder en los grandes partidos comunistas de Europa, está impulsando las masas de los Estados Obreros, y aquellos sectores que dentro de la dirección de los Estados Obreros son más conscientes o más sensibles al rol, al poderío del Estado Obrero y a sus lazos inquebrantables con las masas revolucionarias del mundo, a obligar a los gobiernos a una política más agresiva hacia el imperialismo y más solidaria con las fuerzas de la revolución, con las masas revolucionarias en lucha. Cada día son más amplios los sectores que se van concienciando de la inevitabilidad de la guerra, de la superioridad histórica de los Estados Obreros y del triunfo del socialismo.

A todos estos sectores, a los sectores de dirección que van accediendo a este comprensión, de la necesidad de prepararse para las tareas de la guerra mundial atómica y de la extensión al mundo entero de la construcción del socialismo, este texto del Comandante Posadas agota todos los elementos del dominio consciente, de la preparación colectiva, como organismo, o individual, de cada militante. Esto texto está lleno de serenidad, de confianza en las masas, en su nivel de conciencia socialista, de confianza en la humanidad y en la capacidad de este de reconstruir, sobre las ruinas acumuladas por el imperialismo y su afán insaciable de provocho, una sociedad más hermosa, porque liberada, optimista y segura de sí misma.

"Que cada consciéntido, que cada individuo, dice Posadas, se integre en esta perspectiva", y "comprender que el plazo es muy corto", esto es la manera de prepararse a enfrentar las destrucciones de la guerra atómica, inevitable, como lo plantean ya los Chinos y con ellos otras tendencias y direcciones revolucionarias. El imperialismo no retrocede ante nada para conseguir sus fines - los masacres de Biafra, en nombre de la lucha imperialista, por unos intereses en última instancia limitados, dan la medida de lo que está dispuesto a hacer para sobrevivir cuando siente que ya no puede aplazar más la guerra. Por esto, es tarea de toda la vanguardia revolucionaria, fundamentalmente comunista de prepararse, basándose en la confianza en la superioridad histórica de los Estados Obreros, en la necesidad del socialismo, y en la conciencia socialista ya afianzada por la humanidad. La guerra atómica, como dicen ahora los militantes comunistas, como lo demuestra Posadas, no será el final de la humanidad, sino el final del capitalismo y el principio de la construcción mundial del socialismo. Esta es la tarea, y este es el llamado del SI de la IVA Internacional a todas las tendencias revolucionarias. (El C. d. R.)

Los chinos son conscientes que la guerra atómica es inevitable. Y deben prever que la guerra atómica es inevitable. Los camaradas chinos, y también nuestra dirección, deben prepararse y prever la guerra atómica. Los camaradas chinos dicen que la guerra atómica es inevitable, pero no tienen un programa para durante y después de la guerra. No tienen un programa. ¿Cuál es el programa? ¿Qué hacer? ¿Cuál es el papel del Estado Obrero y de los militantes del Partido Comunista, de las masas chinas en la guerra atómica y después de la guerra atómica? Es necesario, en consecuencia, prever y preparar los cuadros chinos para intervenir inmediatamente en escala mundial para la reanimación de la economía, para la reorganización en escala mundial de la economía para inmediatamente de estallada la guerra atómica lanzarse a la toma del poder en escala mundial, e inmediatamente, en el propio curso, la

plutonización de la economía. Alguna vez se ha preparado al pueblo chino en este sentido. Sin embargo no hay todavía, no están anunciantes, no están expuestos planes en el exterior, publicamente. El programa de los comunistas chinos del gobierno, y del pueblo chino para durante

y después de la guerra atómica, es necesario. Es necesario exponerlo. En cualquier instante el imperialismo puede lanzar la guerra. La visita de Johnson a Honolulú para discutir con el Pentágono y los generales reaccionarios y asesinos de Vietnam del Sur, está indicando eso. Fueron a discutir los plazos de la guerra. Entre Johnson y el Pentágono no hay ninguna diferencia. Los dos quieren la misma cosa: tratar de contener y aplastar el desarrollo del comunismo mundial. Difieren en los medios y en los plazos. El miedo los hace contener. Si hubieran querido ya se hubieran largado. Es el miedo el que los hace dividir. Si hubieran estado seguros ya se hubieran largado. Es el miedo que los separa. Pero no los separa nada en la necesidad de lanzar la guerra atómica mundial. Así los camaradas chinos deben comprender que es necesario el programa para estar presentes durante y después de la guerra atómica. En este sentido invitamos a los camaradas chinos a discutir nuestro propio programa. A preparar los cuadros de inmediato.

La guerra no quiere decir que la lucha va a comenzar en el mismo minuto, y en todas partes al mismo tiempo, porque las masas no están preparadas organizadamente. Pero en algunos lugares la lucha puede comenzar aún antes de la guerra atómica. Y después que comiencen las destrucciones las masas van a salir en todos los países. En muy poco tiempo, en pocas horas. La burguesía piensa defenderse encerrándose en refugios. El capitalismo no tiene cómo defenderse de la guerra atómica más que metiéndose en sus cuevas y tratando de destruir todo lo que puede. Las masas en cambio van a salir, tienen que salir, porque es la única manera de sobrevivir aplastando al enemigo. Va a ser una reacción social en cadena, y la preparación de la guerra, los días que la preceden, ya significan también una preparación pa-

ra las masas. En este momento lo que importa es la identificación y confianza en la capacidad e iniciativa de las masas. Hay que desarrollar eso. No pretender imponerles a las masas tal o cual idea, sino comprenderlas y organizarlas en aquello que ellas quieren y necesitan. Hay que prever que por todas partes va a darse un derribamiento del poder del capitalismo. Los aparatos del capitalismo, policía, ejército, no van a soportar, van a huir, van a querer salvarse individualmente. Hay que organizar el poder obrero inmediatamente, aún sobre bases resueltas, sin esperar a controlar un país entero, ni toda una ciudad. Formar Comités, frentes únicos, Soviets, comunas, y actuar como poder. Pero no para imponer un gobierno a las masas, sino para invitarlas a que se organicen e incorporen y extenderse. Empezar a tomar medi-

das inmediatamente. Y entre ellas, la primera de todas, armarse. Todo el mundo tiene que tener un arma! Formar milicias obreras y campesinas en todos lados para afirmar el poder obrero y aniquilar los restos del poder capitalista ahí donde resista. Del mismo modo, organizar inmediatamente el abastecimiento, la higiene, la habitación, los transportes y comunicaciones, en base a la intervención de todos, decidida en asambleas, donde todos participen y donde se reciban todas las iniciativas. Las direcciones sindicales burocráticas van a desertar. Hay que apoyarse y llamar a los sindicatos, y hacer que ellos intervengan y organicen el poder obrero. Vivir en un régimen democrático, socialista, donde todo se decida en común, con asambleas todos los días. Y donde el interés social se imponga a todo tipo de interés individual, a través del peso de la vida política en asambleas, Comunas y Soviets, y con el apoyo de las armas a todas las decisiones. Implantar inmediatamente el control obrero sobre todo, sobre la producción, la distribución, las retribuciones. Discutir y planificar la reactivación de la economía, sin esperar al fin de la guerra, inmediatamente, y sobre un plan aprobado por las asambleas, las comunas, los soviets que ellos controlen su aplicación. Fijar las formas de salarios, exigiendo el máximo esfuerzo de cada uno, con el mínimo de retribución, para crear rápidamente un fondo de reconstrucción y desarrollo. Hacer que pese la conciencia comunista igualitaria de las masas para eliminar o reducir todo lo posible las diferencias de salarios. Y eliminar totalmente cualquier forma de privilegios, de prerrogativas especiales para los dirigentes, para los técnicos o intelectuales. Dejar que pesen las masas y se imponga la necesidad del esfuerzo colectivo y la presión sobre los sectores minoritarios para eliminar toda forma de privilegio, que se apliquen los principios comunistas, aunque se parte de niveles de producción muy bajos, pero basándose en la experiencia histórica de las masas. En poco tiempo, como enseña la experiencia de la reconstrucción después de la segunda guerra mundial, se pueden conseguir saltos económicos inmensos y superar los niveles actuales de producción, cualquiera que sea el grado de destrucción provocado por el imperialismo, y esos saltos serán mucho mayores si se apoyan en la conciencia comunista de las masas, dirigiendo la reconstrucción, libre de cualquier traza burocrática. Distribuir todo lo que hay de acuerdo a las necesidades más apremiantes. Casas, comida, abrigos, todo. Resolver colectivamente la defensa contra el efecto de las radiaciones. Los médicos y los científicos deben trabajar junto al pueblo, y aprendiendo de la experiencia y de la iniciativa del pueblo, y deben ofrecer soluciones y medidas que las masas puedan aplicar colectivamente.

# ¡FUERA LAS BASES YANQUIS! SOLIDARIDAD CON LOS OBREROS DESPEDIDOS DE TORREJÓN!

Junto a la organización de la vida social ba  
jo el poder de los Soviets y Comunas, los cuadros militantes deben realizar conferencias, - cursos para sacar conclusiones de todas las ex  
periencias políticas. Hacer que todos intervengan: hombres, mujeres, niños y los llamados an  
cianos. Defender el programa de la IV Interna  
cional, y aunque no se llame IV Internacional, organizar a la vanguardia comunista trotskista mundial, y a las masas, en un movimiento centralizado, aún antes que se hayan restablecido los

poder a sus jefes y formar comités, incor  
orándose al poder obrero, a los Soviets.

En los Estados Obreros, restablecer la democracia socialista y sin esperar a la guerra, ini  
ciar inmediatamente discusiones y decisiones tomadas por asamblea, tender a hacer funcionar Soviets. La revolución política será el resultado de la guerra en aquellos Estados Obreros donde subsiste el poder político de la burocracia. La burocracia va oponer una resistencia feroz, en la URSS principalmente, donde está organizada y tiene una estructura bien diferenciada de las masas. Pero la necesidad de la guerra y de la defensa del Estado Obrero, la necesidad del Frente Único con las masas de los países actualmente dominados por el capitalismo, la necesidad de aplastar al imperialismo y hacer la revolución en el menor plazo en todo el mundo dará prioridad a las iniciativas y al funcionamiento de las masas y desorganizará todos los aparatos de la burocracia, y el odio immense acumulado por las masas soviéticas contra la burocracia va a salir por todos lados. Los chinos deben preparar la revolución política, no sólo llamando a las masas soviéticas a hechar abajo a la burocracia, sino dando el ejemplo y organizando el poder en China en base a Soviets y al funcionamiento de la democracia socialista; no esperando a la guerra, sino ya. Aplicar lo que decía Lenin y Trotsky: "El control organizado de la sociedad sobre su propio Estado, es el Soviet".

En relación a las masas norteamericanas, un llamado inmediatamente. Llamárlas, sea por radio, o por contacto directo, enviando gente para tener contacto con ellas, y establecer la misma forma de gobierno: gobierno obrero y campesino difundiendo en todos lados los éxitos logrados en la defensa contra las radiaciones, en la higiene y en la reorganización de la economía, e incluir a las masas norteamericanas, desde el primer momento a la planificación económica mundial de la reconstrucción. Hacer sentir que la guerra no es contra ellas, sino que ellas son nuestros aliados y las llamamos y apoyamos para aniquilar al imperialismo en el menor plazo posible.

Una vez terminada la guerra atómica, cuando la población vea que ella domina a través de asambleas populares, a través de comunas, a través de soviets, a través de gobierno obrero y campesino, a través de control obrero, a derecho democrático completo a discutir y resolver, de la existencia permanente de asambleas obreras y populares que van a resolver y discutir todo se va a avanzar rápidamente. Pero también es necesario el desarrollo de cuadros concientes, de equipos concientes para influir a la población. La condición para que se desarrolle ese proceso es que el Partido, que la organización revolucionaria, como se llame en aquel momento, desarrolle el máximo de cuadros para operar sobre la población.

No que la proteja, no protecciónismo; sino apear, que sean los que organicen en el interior de la población las tendencias y corrientes revolucionarias. Pero la base de desarrollo no está en su capacidad de persuasión y de agitación y propaganda, sino en el funcionamiento democrático y revolucionario de comunas, soviets, de comités de barrio, comités de fábrica, que haya plena libertad y democracia para discutir todos los problemas; todos!, que se distribuya de acuerdo a como es necesario a cada uno.

contactos, la conciencia y la seguridad de pertenecer a una Internacional centralizada. Y buscar establecer los contactos con el centro en la guida que se pueda.

Donde haya guerrillas, que las guerrillas pasen a actuar como poder inmediatamente y organicen la actividad social, convocando a los Soviets y organizando las Comunas. Llamando a la Huelga general allí donde subsistan formas organizadas del poder burgués, para desorganizarlas y substituirlas inmediatamente con Soviets. Dirigirse al ejército e invitar a los soldados a de

poner a sus jefes y formar comités, incor  
orándose al poder obrero, a los Soviets.

Debe inmediatamente de tratar de unificar al proletariado en Europa. Inmediatamente la unificación de toda Europa. Unificar a través de una sola dirección europea, planificando la economía. Lo mismo en Asia, lo mismo en África y en América Latina y tender a que sea así y aquellos países en los cuales está más avanzado esto, acudir en defensa de los otros países. No procurar resolver en un solo país sino procurar al mismo tiempo que equilibrar y normalizar la economía, acudir en ayuda de otros países para elevarlos, y para unificar la economía sobre esa base.

Nuestras secciones y nuestra dirección mundial deben prepararse ya para la guerra atómica. Deben sentir que una vez estallada la guerra atómica, nuestra fuerza no consiste en nuestra capacidad como organización, sino en unirnos a las masas del mundo tal como ellas son ahora, y funcionar como dirigentes, como dirección de las masas del mundo. Sentimos que la guerra atómica va a destruir todas las direcciones. Va a dejar a los Partidos Comunistas, a las direcciones sindicales, a las direcciones de los Estados burgueses, carentes. Van a huir. Las masas se =

van a levantar y los van a extirpar a todos. En 1941, cuando el ataque a la Unión Soviética, las masas de la Unión Soviética mostraron que aún con una escasa formación, respondieron instintivamente, conscientemente en respuesta al ataque del fascismo, en defensa del Estado Obrero. No atacando a Stalin, que tenían motivos suficientes para hacerlo. En esta etapa las masas harán las dos cosas, sentirán seguras y unidas a las masas del mundo. En Europa, una vez estallada la guerra, como en Asia, es el fin del capitalismo e inmediatamente la fusión mundial de las masas. Nuestras secciones deben sentir que ahí está la base de su fuerza. ¡Ahí está la base de su fuerza! El lenguaje, el programa, las medidas, inmediatamente las pone en contacto con las masas del mundo porque son lo que ellas querrán. No irán a encontrar ni oposición ni resistencias de las viejas direcciones. Pero para eso es necesario prepararse.

Es evidente que no tenemos remedios, que no tenemos medios para hacer frente a las radiaciones. Pensamos que los efectos de las irradiaciones son inferiores a lo que ellos anuncian, muy inferiores. Pero ya buscaremos y encontraremos el plazo y el tiempo para tener nociones generales para hacer frente a las consecuencias de las radiaciones atómicas. Pero en la preparación esto es lo fundamental. Es la concepción de que la guerra no terminará con el progreso, sino que la mayoría de la humanidad ya alcanzó la conciencia comunista. Inmediatamente la conciencia liberada de las trabas va a tener un efecto inmenso. Y la humanidad va a encontrar la capacidad, el optimismo y la seguridad para inmediatamente recuperarse de los desastres de la guerra atómica. Inmediatamente, ahora, hay que prepararse para eso. Y hay que sentir que cuanto más com-

prender que queda muy corto plazo. No elegir el lugar que a cada uno le gusta militar, si no ir ahí donde conscientemente prevenimos y comprendemos que es mejor. Hacerlo. No oponer resistencia. Toda resistencia indica que hay un grado obien de incomprendión, o bien de infantilidad o bien todavía de lazos aún débiles con la revolución. La revolución es tal como se da hoy, y afirmarse en ello es aceptar todo lo que ella exige. Y si nos preparamos nosotros para la revolución, si estamos dispuestos a intervenir constante e ininterrumpidamente, es necesario prepararse para la guerra atómica. Este es el curso de la lucha de clases y revolucionaria de esta etapa de la historia. Hay que tener en cuenta, que las limitaciones, la infantilidad, la falta de preocupación por el progreso, el individualismo, el subjetivismo, son los peores enemigos, las peores travas que va a encontrar cualquiera de nosotros en el futuro para intervenir en la guerra atómica y en la revolución. Las masas van a tender a buscar en forma unánime e inmediatamente en muy corto plazo, la centralización que ellas quieren. Así como encierra período de la historia, la preocupación y acumulación de experiencias de las masas de hoy, las van a relevar las experiencias de la guerra atómica, para, conscientemente, socialmente concentradas, resolver todos los problemas de la humanidad. Que cada individuo, que cada pensamiento se integre ahí! Toda actitud paternalista e individualista chocará con eso. Quien quede preso de ella, será dejado de lado inexorablemente. No valdrá de nada la capacidad política y teórica. Las masas aprenderán en una semana lo que a nosotros nos ha costado decenas de años, porque su preocupación no será sino la de impulsar la sociedad. Sobretodo que los chinos quedarán, los soviéticos quedarán, parte inmensa de los Estados Obreros serán la base esencial, sobre la cual se va a reanimar y desarrollar el curso socialista de la humanidad. Habrá millones de trotskistas. ¡Millones de trotskistas va a haber! Es en la fusión con ellos que nosotros vamos a reanimar el funcionamiento del socialismo. En la fusión con ellos, en la cual se organizará las formas nuevas que en el futuro inmediatamente a la guerra atómica tendrá la vida social de las masas.

prendemos y elevemos hoy el funcionamiento centralizado, unificado de la Internacional, el progreso individual y colectivo, colectivo individual, cuanto más influencia ganemos ahora en el seno de las masas, más podremos pesar, intervenir y decidir, durante e inmediatamente a la guerra atómica para reanimar inmediatamente el curso de la humanidad. La conclusión fundamental de estos apoyarnos inmediatamente en la conciencia comunista de la humanidad, e inmediatamente proceder a la reanimación del funcionamiento social. Inmediatamente con la organización de comités, de comunas, de milicias para resolver la organización militar y del trabajo.

La preparación de los equipos para hacer frente a la guerra atómica, debe prepararse ya ahora. Y prepararse no es declarar estar dispuestos a enfrentarla, sino prepararse espiritual, orgánica y conscientemente. Si no hay una preparación orgánica de la conciencia, de la voluntad, del ejercicio de esa voluntad, inevitablemente la guerra atómica va a influir y va a presionar sobre nosotros. Es necesario prepararse para ello y estar donde sea necesario. Y ahí donde sea necesario, ejercer la función consciente de dirigir la revolución. Sentir que la fuerza no es individual, sino la capacidad de comprender el proceso, que significa la fuerza inmensa de las masas que quieren progresar. Que va a ser liquidado todo el aparato capitalista, todo la burguesía, todo el aparato represivo de la burocracia, de los burócratas dirigentes sindicales. Y al contrario va a tener lugar el paso de la fuerza de las masas que van a tender a intervenir. Esa es la fuerza que van a tener nosotros camaradas! Para eso nosotros nos preparamos. Y para eso es esencial, para prepararse, el funcionamiento de los partidos en forma orgánica, ininterrumpida, pero también el acento constante político, espiritual, cultural, revolucionario en el funcionamiento orgánico de cada uno de nosotros.

# LIBERTAD INMEDIATA PARA FRANCISCO CUADRADO

En todas las reivindicaciones que está planteando la clase obrera actualmente, en la huelga, los mineros, metalúrgicos, está la LIBERTAD PARA TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS Y SINDICALES, para todos aquéllos que luchan por el derrocamiento de Franco y el capitalismo, y por la construcción en España, del socialismo! Esa es la forma de arrancar a los camaradas de la cárcel! Impulsar la huelga general, exigir la libertad de todos los presos! Es en ese marco, y como parte de esa lucha para derrocar al capitalismo que exigimos la libertad inmediata del camarada Francisco Cuadrado, trasladado al Penal de Segovia, del cda. Dionisio Gómez, presos en Santander, y de todos los presos comunistas, socialistas, anarquistas, ETA, secretas, sindicalistas-revolucionarios, cristianos, que luchan conjuntamente y en frente único por los mismos objetivos: el derrocamiento del capitalismo y por un Gobierno Obrero y Campesino.

(Viene de la pág. anterior)

El imperialismo no tiene armas como para destruir a la humanidad, ni la mayor parte de ello. Comprendemos que va a ser tremendo el daño que va a causar el imperialismo y la burocracia soviética. Pero es el pago que debe hacer la humanidad para avanzar. Así se ha hecho la historia. No tenemos la fuerza para impedirlo. El socialismo es inevitable; pero éste es el costo de la historia. De la misma manera como los otros progresos de la historia costaron, como costó la aparición del capitalismo.

El Secretariado Internacional de la IV<sup>a</sup> Internacional

13 de febrero de 1966

J. POSADAS

(Viene de la pág. 23)

Esta lucha dentro de las Comisiones Obreras para inculcar y elevar el funcionamiento hacia la concepción de un órgano central, nacional de comisiones obreras, ya a ser un punto de apoyo y una base de experiencia muy importante para los sectores más concientes de la vanguardia revolucionaria en todo el país, comunistas, de comisiones obreras, o de todas las otras tendencias del movimiento obrero, para preparar, a muy corto plazo, la publicación de un periódico de masas, clandestino, del movimiento obrero, que sirva de centro político no solamente para la clase, sino para todos los demás sectores que se unen a la lucha de la clase contra el régimen y el capitalismo. Preparar un periódico de masas y revolucionaria, que el órgano nacional, central de Comisiones Obreras prepara, pero no puede sustituir, de la misma manera que las Comisiones Obreras no pueden pretender a ser, a solas, la dirección única de la clase obrera, la central Obrera Unica. Un órgano en el que intervengan todas las tendencias del movimiento obrero, que sea difundido en todo el país que responda a los principales problemas de la organización de la lucha de clase y revolucionaria, nacional y mundialmente, y en el que todos los sectores de la población encuentren orientaciones, análisis y consignas precisas para su propia organización e intervención. Tal periódico, que empezaría a funcionar como dirección de masas, como un verdadero Partido Obrero Basado en los Sindicatos, apoyándose y sacando sus fuerzas de la lucha más grande de las masas de España y del mundo, no exige, para empezar a parecer, que este construido el organismo, el POBS. Como analizó Posadas: basta el programa y nucleos decididos y con la seguridad teórica y política necesaria para sentirse dirección, para lanzarse a la tarea de dirigir, a partir de un pequeño sector, al conjunto de las luchas de las masas y su coordinación.

Por esto tiene tal importancia aprovechar las enseñanzas de esta huelga, la seguridad que está dando a sectores de vanguardia para obrar como dirección, para plantear, a todos los niveles, en todas las asambleas, reuniones, en las fábricas, centros de enseñanza y dentro de todos los organismos, CO, sindicatos clandestinos, la discusión de cuál es el rol y cuáles son los objetivos de los distintos órganos y de la pronta obrera en general.

Llamamos a los sectores de vanguardia que funcionan alrededor de los órganos existentes Comisión Obrera y Informaciones de Madrid, CO- Inform de Barcelona, Zutick, y los distintos boletines estudiantiles a impulsar esta discusión y a luchar en sus organizaciones, por este periódico central, de masas, del movimiento de clase y revolucionario en España, que significaría un paso adelante decisivo en la centralización, la unificación y la coordinación del movimiento de masas y revolucionario en España, acortando los plazos para la ofensiva masiva, revolucionaria, contra el régimen y el capitalismo.

# ¡CONDENAMOS LA GUERRA INTER-IMPERIALISTA DE NIGERIA Y LA CRIMINAL MASACRE DE LAS MASAS BIAFRENAS!

# EL ROL DE LA PRENSA OBRERA Y LA NECESIDAD DE UN ORGANO NACIONAL CLANDESTINO DEL MOVIMIENTO OBRERO

La nueva elevación de las huelgas y luchas en todo el país esta planteando en el centro de las discusiones de los sectores mas concientes de la vanguardia revolucionaria el problema del centro organizador, centralizador de las luchas, que organice y coordine la ofensiva de las masas. Y en relación con este centro nacional, el rol del organo, del periódico central. En un artículo sobre la huelga de Asturias de 1964, el camarada Posadas decía: "es necesario la vida interior, con representación proporcional y la edición de un periódico clandestino, que unifique la lucha centralizada por el derrocamiento de Franco. Es necesario un periódico clandestino de esta dirección, de esta organización, con libertad de tendencia, que refleja la vida de las masas, con el frente único sintetizado en el programa de: libertad de prensa, de palabra, de asociación, independencia de los sindicatos, derecho de huelga, derecho de elegir, ser elegido y de rechazar y por una asamblea constituyente de obreros, campesinos y soldados que decida del gobierno del país."

Este planteamiento sigue completamente válido, y ha sido retomado por sectores amplios vanguardia, llegando a imponer el principio de la importancia del rol de la prensa obrera dentro de los organismos, como CO. Por eso, en la presentación del primer N° del Boletín de la Inter de Comisiones Obreras de Madrid se dice; "(es necesario un periódico para) informar sobre las principales luchas de los trabajadores industriales y campesinos, de otras provincias nacionalidades y países, sacar experiencias -- que nos sirvan, y dar una mayor cohesión y coordinación a todo el movimiento de las masas en su conjunto. Informar de las acciones y programas de otros sectores democráticos que luchan junto con la clase obrera. Informar de lo

de aquello, sea cual sea, el ámbito en que se produzca que afecte la vida de los trabajadores (...) Necesidad de colaborar con espíritu abierto y crítico y basándose en la experiencia diaria de la clase obrera, una con concepción propia, de clase, del movimiento de masas y sindical en las condiciones de nuestro país y facilitar la unidad de la clase obrera, objetivo máximo que nos marcamos alcanzar. Creemos que el momento nos es favorable."

Este es el centro de la discusión sobre el rol de la prensa obrera, en base a dos principios: no hay organismo sin organo (de ahí la necesidad para todos los organismos de darse un organo, y de elevar esto cuando existe, para elevar el propio organismo); no se puede construir un movimiento centralizado y unificado en escala nacional, ni siquiera una coordinación y articulación en escala nacional de las luchas sin un organo central, de masas, un periódico que juegue el papel, aun a falta de un sindicato, de una dirección de masas, de organizador colectivo, como lo definía Lenin en el "Qué hacer?".

Esto no quiero decir que no se pueda dar una acción generalizada, incluso la Huelga General, sin la publicación de un organo, de un periódico nacional de masas, clandestino. Las gas de 1962, las actuales, muestran que el nivel de conciencia de la vanguardia y el nivel de intervención del proletariado están muy por encima de la posibilidad todavía de construir un centro nacional. Pero sin el periódico, la vanguardia que está impulsando y dirigiendo esas luchas faltan de un centro a través del cual comunicarse entre sí, comunicarse con la clase, y que le dé, a ella misma, continuidad y una conciencia estable, de cuáles son las tareas en cada momento, del nivel alcanzado por el movimiento de clase y revolucionario en el país y en el mundo. Es este mismo papel que desarrollaba Lenin en el "Qué Hacer?"; "Es necesario", es imprescindible extender el campo de acción, crear un lazo efectivo entre las ciudades en base a un trabajo regular y común, porque el fraccionamiento deprime a la gente que "está en el hoyo" sin saber lo que pasa en el mundo, de quien tiene que aprender, como conseguir experiencia, de qué modo satisfacer su deseo de una actividad amplia. Continuo insistiendo en que este lazo efectivo de unión solo puede darse sobre la base de un periódico común que sea para toda Rusia, la única empresa regular que haga el balance de toda la actividad en sus aspectos más variados, incitando la gente a seguir infatigablemente hacia adelante por todos los numerosos caminos que llevan a la revolución".

Este papel aparece con más urgencia cuando se producen movilizaciones como las actuales, en las que una serie de sectores, sin vinculación orgánica pro via, o vinculados solamente a través de los organismos con estructura nacional (esencialmente PC y CO) pero que no agrupan solamente una pequeña parte de la vanguardia, se lanzan a la lucha por sus reivindicaciones propias, y por los objetivos comunes a todas las masas explotadas, intentando provocar una ofensiva masiva, generalizada contra el régimen y el capitalismo. Se ve la necesidad del organo que ponga en contacto, saque las experiencias, confronte los puntos de vista, análisis y proposiciones de las diferentes tendencias revolucionarias dentro del movimiento obrero, comunistas, anarquistas, trotskistas, socialistas, sindicalistas, y los objetivos de los distintos sectores en lucha. Pero aún fuera de los períodos de auge de la lucha abierta de las masas, el organo central juega el papel insustituible de colaborar a la unificación y

la construcción de la dirección de masas, revolucionaria, ayudando a construir un equipo de cuadros dirigentes revolucionarios de la clase, la dirección de este Partido Revolucionario de Masas, que no pudo ser, como ha analizado el comandante Podadas ninguna de las direcciones obreras tradicionales. Y es precisamente porque este Partido Revolucionario de Masas ha de tomar en España la forma de Partido Obrero Basado en los Sindicatos, que es particularmente importante el papel del periódico, que ayuda a sacar las conclusiones, establecer los principios de la línea política y del programa de esta dirección de clase y revolucionaria a partir de la discusión crítica de todas las experiencias de las masas en la lucha de clase.

Por esto, se está dando en España, en todo el último periodo, una elevación grande dentro de la prensa obrera. Empezando por "Mundo Obrero", del Partido Comunista, "CO-Informa" de las Comisiones Obreras de Barcelona, y más recientemente, "Comisión Obrera", de la Intor de Madrid. Esta elevación es muy importante, pero no resuelve el problema del periódico de masas, nacional. "Mundo Obrero" es el órgano central de PCE, tiene que conservar y elevar su carácter de periódico de partido, y de periódico comunista, interviniendo más como dirección política hacia los demás organismos de las masas, orientando a las CO en vez de limitarse a reproducir y apoyar a las resoluciones de estas, e interviniendo más sobre todos los problemas de la

revolución mundial, de los Estados Obreros y de la construcción mundial de la dirección revolucionaria. Elevar en "Mundo Obrero" las expresiones de la vida política como partido, la polémica con los otros sectores de la vanguardia, cerca del programa y de la estrategia de la revolución en España y en el mundo.

En cuanto a los órganos de las CO, aunque muy desiguales entre sí, tampoco corresponden a las necesidades. Reflejan todavía el punto de vista de los sectores de concepción más reformista de la dirección: de ahí la concepción localista e informativa, con la que se publican. Concepción que luego, al propio contenido de las luchas y la presión de un sector dentro del organismo que ve la necesidad de transformar estos boletines en auténticos periódicos clandestinos, impide mantener. Por

que cuando "Comisión Obrera" plantea, en su N° 1: "De esta forma, la clase obrera, y, coincidiendo con ella, otros sectores de opinión plantea abiertamente el problema político fundamental del actual momento: el de la democracia y la libertad, es decir el derroche de ro unirse, crear un sindicato de clase, el derecho de huelga, de hacer elecciones libres, la amnistía. Esto significa, sin duda una elevación de la sensibilidad política de los trabajadores, pues la conquista de estos objetivos significa, ni más ni menos, que la liquidación de la dictadura y la conquista de un régimen democrático" esta bien claro que ya no se trata del planteamiento de un periódico de información sindical. Esto es la presión de la necesidad, que logra imponerse a favor de la lucha de la clase y de la presión de la vanguardia dentro mismo de las CO.

Y esto es otro aspecto importante para la elevación de la prensa obrera: si bien ésta es órgano, centro de organización, de construcción, de funcionamiento controlizado, también es la expresión de un nivel de funcionamiento del organismo que representa, sin que se pueda separar, ni anteponer un aspecto al otro: funcionamiento y órgano. Por lo mismo que el periódico refleja la vida política interior del organismo, el nivel de discusiones, las relaciones dirección - base, el nivel de intervención de esta última, también es necesario una elevación del funcionamiento para elevar y dar estabilidad a los saltos del órgano. Para estabilizar y elevar el nivel - muy bueno - de "Comisión Obrera" hace falta otro funcionamiento, más elevada, mejor vida política, de Comisiones Obreras todas, un funcionamiento más democrático que permita una intervención más elevada de la base y de las diversas tendencias. Por esto, una tarea inmediata, para la vanguardia que apoya "Comisión Obrera" es luchar dentro del organismo para imponer este funcionamiento necesario, y luchar dentro del organismo para conquistar la dirección política del mismo, para imponer su concepción de la cual ha de ser el rol de CO; centro organizador y nucleador de la lucha en escala nacional, centro impulsor de la realización del Frente Único proletario, de la preparación de la huelga general para el derrocamiento de Franco y del capitalismo, de núcleo de la futura Central Obrera en frente único con los otros sectores de la vanguardia sea cual sea la tendencia a la que pertenezcan. Por esto, intervenir en el órgano, no puede limitarse, como lo plantea el equipo que redacta Comisión Obrera, a mandar información, escribir artículos para el boletín: se trata de elevar la vida política, la discusión, el funcionamiento interior de Comisiones Obreras, su organización centralizada en Escala nacional, así se eleva Comisiones Obreras, y así se eleva su órgano. Al mismo tiempo que se lucha contra la concepción localista del funcionamiento, de las luchas organizadas a nivel de fábrica o como máximo de comarca o de región, para imponer el funcionamiento centralizado y disciplinado, con una dirección responsable y revocable, y congresos y asambleas para fijar la línea de actuación, el programa, los objetivos.

Es posible, y la elevación actual es la confirmación de ello, de hacer dar un gran salto a toda la organización, y no es necesario una gran fuerza numérica, sino ideas claras y objetivos precisos por parte de la vanguardia que ya existe, que ya funciona. Aquí se ha logrado estos avances, y para ello un funcionamiento entre sí, una vida política más elevada para discutir de la situación en cada momento y de los objetivos.

# PARTIR DE LA HUELGA DE SANLÚCAR PARA HACER UNIFICAR ORGÁNICAMENTE LA ALIANZA OBRERA Y CAMPESINA

En su segundo mes, la huelga de los 7.000 obreros agrícolas de Sanlúcar de Barrameda, sobre pasa ya el marco de las reivindicaciones planteadas, salariales y de pleno empleo y condiciones de trabajo. Esta huelga está desarrollando formas de doble poder; los campesinos, los obreros agrícolas están obrando como dirección en una prueba de fuerza contra los patronos, contra los terratenientes. Por eso declaran: "Aunque ahora mismo triunfásemos de todas las reivindicaciones, estamos dispuestos, decididos a ir hasta la huelga general en toda España!". El funcionamiento de los piquetes de huelga, apaleando a los esquiroles, hasta matar a uno, el funcionamiento de las Comisiones y Comités campesinos que dan mitines, venden públicamente las publicaciones campesinas — clandestinas, recorren toda la zona en huelga llamando a la solidaridad, recogen fondos, van de pueblo en pueblo por toda la provincia y hasta otras regiones explicando a los campesinos las razones de la huelga, llamando a la solidaridad y a luchar por lo mismo, y amenazando a aquellos — que los patronos quieren contratar como esquiroles: todas estas formas expresan un elevado nivel, no únicamente de organización y combatividad, sino de conciencia de la necesidad de la unificación de obreros y campesinos, de conciencia anticapitalista: los métodos que utilizan los obreros agrícolas no son campesinos: son los métodos de lucha de la clase obrera: los objetivos que plantean vienen de la influencia de las luchas de la clase obrera: a la lucha por la tierra, unen las reivindicaciones de paridad con los obreros industriales: salario mínimo, pleno empleo, 7 horas de trabajo, transportes gratuitos, y las reivindicaciones de derechos sindicales y democráticos. Es indudable que los patronos van a ceder: la resistencia de éstos no es en este caso tanto por las reivindicaciones sino por no sentar el precedente de ceder ante la presión de la huelga y de la organización del proletariado agrícola: en el enfrentamiento triunfan los obreros. Y éso va a ser agarrado como un centro y generalizado en todo el campo: terminar — con el trabajo eventual! Contratos fijos con salario mínimo y escala móvil de salarios! Ahora mismo, con las inundaciones — que muestran en el desbordamiento de los ríos y en los campos anegados la imprevisión y el brutal empirismo capitalista! —, son cientos de miles de obreros agrícolas, cientos de miles de familias, obreros eventuales, que quedan sin nada. Para éstos obreros, la lucha de Sanlúcar es un ejemplo y se van a agarrar a ella. Pero todas estas luchas aunque en algunos aspectos o reivindicaciones puedan triunfar, es poco lo que pueden conseguir por sí mismos: es necesario unificar con el proletariado, es necesario avanzar hacia la Alianza Obrero y Campesina.

Las delegaciones de Comisiones Obreras que han ido a Sanlúcar, que se han reunido conjuntamente con los obreros agrícolas, con los Comités y Comisiones Campesinas, las resoluciones sacadas conjuntamente, la solidaridad de los campesinos con las huelgas mineras, es un paso adelante muy importante que muestra justamente esta necesidad objetiva de unificar a obreros y campesinos. Y la base de esta unificación es el programa que de la clase obrera para el campesinado, la inclusión en el programa de CO del programa para el campesinado. Señores de CO han salido a veces con algún punto, pero sin continuidad: no hay una política de CO ni del PC que tienda a unificar obreros y campesinos: hay reivindicaciones, consignas salariales, democráticas incluso, como reivindica el programa de las Comisiones Campesinas, pero falta la política

que busque concientemente unificar a obreros y campesinas, no hay una agitación constante y permanente de la Alianza Obrera y Campesina, no hay llamados regulares a la organización de Comités conjuntos de obreros y campesinos, ni llamados de los organismos a la clase obrera a apoyar las luchas de los campesinos. No hay una política consecuente para todo. Hay referencias, pero no una táctica, no un planteamiento conciente de la Alianza Obrera y Campesina como parte de la unificación revolucionaria de las masas para abatir al régimen, al capitalismo, expropiar las tierras de los terratenientes y de la Iglesia, avanzar hacia la colectivización, hacia la organización de las Juntas Campesinas, de las Comunas, como existieron durante la Guerra Civil.

Esta es una de las conclusiones más importantes de esta huelga: existe esta predisposición — en todo el campesinado: los obreros agrícolas de Sanlúcar expresan lo que millones de obreros agrícolas y millones de campesinos pobres desean y buscan conseguir: la expropiación de la tierra de los terratenientes y de la Iglesia sin indemnización alguna, la explotación colectiva de estas tierras, como en China, a través de las Comunas, la intervención sobre el campesinado pobre para que se una a las Comunas, se incorpore a la tarea colectiva, pero mientras tanto darle todos los créditos necesarios sin interés alguno, las maquinarias, abonos, herramientas, llamarlo a que forme cooperativas socialistas. Llamar a la sindicalización independiente: los obreros agrícolas en sindicatos propios, los campesinos pobres en sindicatos propios, y que se unifiquen manteniendo cada sector su independencia sindical, para acciones comunes contra los terratenientes, contra el Estado, contra Franco. Ahora, con las inundaciones, plantear la unificación de todo el campesinado: 100 por 100 del salario! que todos los dañados sean indemnizados con arreglo

glo al salario mínimo de 500 pesetas, en paridad con los salarios industriales y en condición de obreros fijos! Casas en buenas condiciones de higiene y salubridad para todas las familias campesinas sin hogar! Llevar adelante una campaña para unificar a todo el movimiento campesino, esa es la tarea central de Comisiones Obreras y del Partido Comunista: no aislar al campesino do en su lucha sino unificarlo con las luchas obreras, y de todas las masas explotadas para derrocar al capitalismo. La lucha por la tierra no triunfará mas que a través del derrocamiento del capitalismo. Entonces hay que elevar a la vanguardia campesina revolucionaria, a la vanguardia campesina comunista, de vieja tradición anarquista - como en Sanlúcar - a la intervención dirigente hacia todo el campesinado, como nexo de unión con la clase obrera. El campesino ve en la clase obrera el centro, el eje, pero no ve aún qué formas para avanzar conjuntamente, no ve que se le llame a la Central Sindical Única de obreros, campesinos y estudiantes, no se siente participar políticamente. Esa es la tarea. Sino, se agita mucho los problemas campesinos pero se deja el movimiento encerrado ahí, sin darle la perspectiva revolucionaria del derrocamiento del capitalismo, unificado a la clase obrera. La lucha no es por sectores: cada sector tiene sus problemas y reivindicaciones específicas. Pero la lucha para abatir al sistema capitalista es la misma. La huelga de los obreros agrícolas de Sanlúcar ha abierto una nueva fase en la organización del campesinado: el nivel organizativo, la decisión de avanzar hacia la huelga general, las resoluciones de solidaridad con los obreros de Orbeoz y Asturias, las delegaciones campesinas que recorren las zonas, muestran que hay una dirección, comunista, anarquista, socialista, que está a la cabeza de estos movimientos y que busca unificarlos. El próximo paso es alcanzar formas de organización conjunta con el movimiento obrero para un programa común. Incorporar a las reivindicaciones propias de los obreros agrícolas, de los campesinos pobres, las reivindicaciones democráticas, de sindicalización independiente, de Central Sindical, derecho de reunión, huelga, asociación, etc., y llamar a un movimiento conjunto.

Saludamos la presencia de Comisiones Obreras en Sanlúcar, el apoyo económico y solidario aportado. Es un paso adelante importante. Saludamos a la vanguardia comunista que ha viajado, que busca poner en comunicación a toda la vanguardia revolucionaria a escala nacional: obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales, para coordinar acciones. Es necesario que CO, apoyándose en la fuerza de esta huelga y en el paso dado planteo públicamente la Alianza Obrero y Campesina, llame y agite esta consigna, y la organice. Y al mismo tiempo llame a generalizar el movimiento campesino de lucha. Y obligue al Partido Comunista a agitar esta consigna. Plantear hoy, como lo hace el PC, "la tierra para quién la trabaja", es estar por detrás de la conciencia del campesinado que, en todo el mundo, lucha no por la tierra sino por el socialismo! Cuba, China, África, Vietnam, América Latina, son los ejemplos mas claros y conmovedores! Hay que plantear la expropiación y revolución agraria con la colectivización. Para eso es indispensable el apoyo del proletariado, y eso exige organizar la Alianza Obrera y Campesina, y agitar la propaganda, constantemente de la salida revolucionaria a través del

Gobierno Obrero y Campesino. Son los organismos de la clase obrera quienes deben agitar estas consignas: Gobierno Obrero y Campesino! Los obreros agrícolas de Sanlúcar están mostrando, en huelga, con su duración, endurecimiento, resolución combativa, que buscan impulsar esta unificación. Ese sentido tienen sus resoluciones de apoyo a las luchas obreras: es la misma lucha, son los mismos objetivos: eso exige la centralización en la Central Sindical Única: eso deben plantear ahora CO y PC. Y esa es la conclusión mas importante que surge de la huelga de Sanlúcar: están las condiciones para unificar a obreros y campesinos. Hay que elevar al resto del campesinado, partiendo de sus reivindicaciones, a la lucha organizativa contra el capitalismo, por el abatimiento de Franco y de la Monarquía y por un Gobierno Obrero y Campesino, en la tradición de la Revolución Bolchevique. Esa fué la conquista histórica que consiguió el Partido Bolchevique bajo la dirección de Lenin y de Trotsky: arrastrar al campesinado y elevarlo a las tareas revolucionarias. Hoy el campesinado lucha ya directamente por el socialismo, por el comunismo! Ahí está el Congreso! De la tribu a las formas del Estado Obrero! Las masas explotadas obreras y campesinas, se han unificado mundialmente.

Las masas campesinas van a presionar para que los organismos obreros se pongan a la cabeza de la organización. Y para eso van a elevar sus luchas en el campo y la construcción de organismos campesinos, Comités, Comisiones, Juntas. La huelga de Sanlúcar muestra que eso es posible, y necesario, e inaugura una nueva fase de la lucha de las masas campesinas por la tierra, por la colectivización y por la unificación revolucionaria para abatir al capitalismo.

# POR LA UNIFICACION DE OBREROS, CAMPESINOS Y ESTUDIANTES EN UNA CENTRAL SINDICAL UNICA

# VIVA LA LUCHA DE LOS COMITES DE MINA DEL LIMBURGO, BELGA!

La lucha de los mineros de Limburgo, en Bélgica, es una nueva expresión de la lucha de todas las masas explotadas, de todo el proletariado europeo para imponer una dirección de clase y revolucionaria. Los Comités de huelgas de las minas de Limburgo son parte de la vanguardia que está luchando, en toda Europa, como la base comunista, socialista, de Francia, Italia o Inglaterra, por la construcción de la tendencia revolucionaria, contra la dirección de los sindicatos y partidos socialistas y comunistas que concilian con el capitalismo.

Esta huelga, con su rápida extensión, con su línea de enfrentamientos con la policía, con los piquetes de huelga cerrando el acceso a las minas, muestra la decisión y la combatividad de todo el proletariado belga, que está buscando, como todo el proletariado europeo pasar a la ofensiva masiva contra el gobierno, la monarquía, y el capitalismo, rotomar la "Gran Huelga", la huelga General de 1960-61. Los mineros de Limburgo no cuentan con su sola fuerza, sino que se apoyan en toda esta voluntad de lucha, en la voluntad de toda una vanguardia proletaria, comunista, socialista, sindicalista, cristiana revolucionaria, que busca pasar por encima del freno que constituyen las burocracias sindicatos cristianos y socialista, coaligadas en el "Frente Sindical", que no es más que el frente común de las burocracias para intentar defendarse contra la base, contra la tendencia revolucionaria.

Cuando surge un centro, un sector enfrentando a la vez al gobierno y a las direcciones burocráticas, es inmediatamente agarrado y utilizado por toda esta vanguardia obrera, pero también estudiantil, que buscan impulsos a través de estas luchas, las posiciones anticapitalistas, la ofensiva de las masas con métodos de clase y revolucionarios.

Mas allá de las reivindicaciones inmediatas de los mineros de Limburgo, lo que plantea esta lucha, son los métodos y formas de enfrentar los problemas que plantean a todo el proletariado europeo la concentración, los cierres, el aumento de la explotación y los ataques contra el nivel de vida y los derechos sindicales, particularmente, el derecho de huelga de las masas.

Por esto la experiencia de los mineros de Limburgo, es muy importante para toda la vanguardia proletaria y revolucionaria. No solamente porque muestra la identidad de reivindicaciones que existen entre todos los trabajadores europeos: 40 horas, aumento de salarios, control obrero sobre la producción y las condiciones de trabajo, contra los despidos, contra los cierres de fábrica: y esto plantea la posibilidad y la necesidad de la Central Sindical Unica Europea, para unificar las luchas por un programa común de reivindicaciones inmediatas. Sino también porque muestra que el principal obstáculo a esta unificación, y al salto adelante de las luchas de clase y anticapitalistas unificadas en toda Europa, son los aparatos y las direcciones burocráticas, que se esfuerzan en limitar, aislar las luchas, nacional e internacionalmente. Pero ya no son estas direcciones las que deciden, las que tienen la iniciativa de las luchas, ni que pueden decidir de la conciliación con el capitalismo y los patronos. Hay toda una vanguardia, que está funcionando en todos los países, desbordando, pasando por encima de las direcciones - como estos mineros belgas, o los metalúrgicos de Chertal hacen con los burocratas de los sindicatos socialistas belgas, como hacen los obreros socialistas ingleses y alemanes con las direcciones de los sindicatos y partidos socialistas - o imponiéndose en el interior de estos organismos, provocando sus crisis de crecimiento revolucionario, como en Italia, y, aunque a un menor nivel en Francia. Una vanguardia que tiene a dirigir las luchas, a arrastrar al resto de la clase y de las masas, como lo hizo la vanguardia revolucionaria en Francia en la Huelga General Revolucionaria. Esta tendencia revolucionaria que existió en toda Europa, dentro de todos los organismos de las masas, partidos y sindicatos, pero que se expresa con más fuerza en el terreno sindical porque se apoya en la fuerza obrera movilizada al nivel de las fábricas minas y talleres en la lucha de clase diaria e ininterrumpida, no tiene todavía un funcionamiento, una política, un programa, una dirección; está avanzando bajo el impulso de la realidad objetiva, haciendo cada vez más consciente, como la vanguardia que está organizando directamente en España la Huelga General, y en el curso de su lucha, para organizarse a sí misma y organizar a la ofensiva de las masas, adopta mil formas, hace surgir mil organismos, Comités, Comisiones. Estos organismos, como formas transitorias y a la vez puntos de apoyo para la construcción de la tendencia revolucionaria, tienen un papel muy importante que jugar, como lo habían demostrado los Comités de Huelga de los mineros de Limburgo, como lo han mostrado también los "Comités de base" en Italia, no para romper la centralización de la clase, competir y querer sustituir

los organismos centralizados de las masas, allí donde éstos existen, sino para servir de puntos de apoyo para organizar la ofensiva de las masas, obligar las direcciones a pronunciarse, intervenir, ponerte a la cabeza de las luchas. Por esto, estos comités son utilizados por toda una vanguardia como un centro para pasar, intervenir, hacer avanzar las posiciones de clase y anticapitalistas movilizando un sector de las masas. Esto es el papel de los comités del Limburgo.

go, surgidos de la huelga de los mineros de Zwartborg, y del Comité de Huelga que entonces funcionó para dirigir la lucha de los mineros y de toda la población contra el cierre de la mina, cuando las direcciones sindicales habían aceptado la decisión patronal. El Comité de Zwartborg apareció como un instrumento, no solo de la lucha de clase contra el patrono y el gobierno capitalista, sino contra la política de conciliación de las direcciones sindicales cristianas y socialistas. Y el Comité de Zwartborg se mantuvo porque respondía a una necesidad objetiva de centros para hacer avanzar las posiciones, el programa y los métodos de clase y revolucionarios. Por esto estuvo presente en todas las grandes acciones de sectores del proletariado o del estudiantado, impulsando las posiciones necesarias que las direcciones burocráticas liquidaban o impedían expresar: Frente proletario valones-flamencos con un Programa Anticapitalista, Frente Obrero-Estudiantil.

Los Comités de Minas de Winterslag y Waterschei no surgen de ahora, sino que se apoyan sobre esta tradición de lucha y esta autoridad. Por esto la huelga se extiende con esta rapidez, los piquetes de huelgas, las manifestaciones tienen tal apoyo a pesar de la represión brutal del gobierno y de la policía. Toda una vanguardia, proletaria, estudiantil, comunista, socialista, pro china, cristiana de izquierda, se agarra del centro que dan los 20 000 mineros en huelga para presionar sobre las direcciones sobre todo sindicales para que se pongan a la cabeza de la organización de la ofensiva de las masas.

Por esto se está extendiendo la huelga a las fábricas metalúrgicas de la F.N y de L'rooi, es decir los centros de más tradición y peso proletario. Es un intento por parte de toda una vanguardia de utilizar este centro para lanzar la ofensiva general, hacia la huelga General. Y hay una vanguardia comunista importante, sobre todo en Lieja, ya ganada a las posiciones revolucionarias, que avanza hacia el Frente único con la sección Belga de la IVa Internacional, que ha desechado todas las posiciones de la dirección del partido sobre federalismo, problemas lingüísticos y diferencias entre valones y flamencos, y que está obligando esto a ponersé a la cabeza de la agitación de la extensión de la huelga, de la necesidad de la huelga en solidaridad y por las propias reivindicaciones de la vanguardia proletaria minera y metalúrgica de las zonas valonas, fundamentalmente Lieja y Charleroi. Esta campaña de PCB va tener una importancia muy grande, aunque el PCB es muy pequeño y no se sabe si solo decidir, porque va a ser un punto de apoyo para toda una tendencia en la base y cuadros medios de los sindicatos socialistas y cristianos, que quiere lo mismo y que lo va a utilizar para romper la resistencia de los aparatos.

Estas luchas son un ejemplo muy valioso para toda la vanguardia revolucionaria europea, de como se está construyendo, partiendo de la lucha de clase y revolucionaria, la dirección revolucionaria europea, la tendencia revolucionaria.

Pero son particularmente interesantes para la vanguardia revolucionaria en España, por una serie de puntos comunes entre la tarea de la vanguardia de estos dos países: Fundamentalmente por la ausencia, en España por causa del fascismo y de la guerra civil y en Bélgica, por la capitulación del Partido socialista, que se ha convertido en un partido de Gobierno capitalista, de un gran partido de clase. Estas huelgas de Bélgica, como las de España, muestran la importancia de los organismos de base, de los Comités y comisiones construidos a partir de la base para lanzar iniciativas, y al mismo tiempo, sacar de puntos de apoyo a toda una vanguardia que ha tenido que recurrir a mil formas para construirse, para pesar sobre los organismos que existen, fundamentalmente, las organizaciones sindicales y el PC, y obligarlos a ponersé a la cabeza de la ofensiva masiva, de la preparación de la huelga general.

Esta elevación hacia la Huelga General en Bélgica va a significar al mismo tiempo un gran salto para la sección Belga de la IVa Internacional, que se ha dedicado constantemente al impulso a la tendencia revolucionaria, bajo las mil formas que esta dirección tiene; Comités de Huelga, izquierda sindical, izquierda en el PCB, preparando la construcción de la tendencia revolucionaria.

Sería una experiencia muy importante, para los mineros de Asturias, de dirigirse directamente, a través de llamados a la solidaridad o intercambio de delegaciones, a los mineros belgas, que ya en otras ocasiones han manifestado su apoyo solidario a las huelgas de los mineros de Asturias.

Discutir, analizar esta experiencia de Bélgica, en las asambleas, mitines de huelga, ocupar las fábricas cerradas y allí hacer discusiones sobre la construcción de la dirección revolucionaria, la preparación de la ofensiva de masas contra el capitalismo en toda Europa, es una tarea muy importante de la vanguardia, sobre todo comunista.

# EL CONGRESO DEL PCF VA A SIGNIFICAR UN DESPLAZAMIENTO DE LA DERECHA Y UN ASCENSO DE LA IZQUIERDA QUE BUSCA IMPULSAR LA POLITICA REVOLUCIONARIA

La clase obrera francesa - como analizó el camarada Posadas - , vió en "mayo" que podía tomar el poder, qué lo tuvo en sus manos. Pero vió también que los organismos no seguían, no acompañaban: se habían opuesto al movimiento al principio, y luego, sin poder controlarlo, buscaron canalizarlo hacia las elecciones, hacia una salida de conciliación con la burguesía. La clase obrera vió que ni el Partido Comunista ni la CGT estaban dispuestos a luchar por el poder. Y sin los organismos no podía lanzarse. Son los organismos quienes ponen en contacto entre sí a la vanguardia, la vanguardia con la clase, y la clase con el resto de las masas explotadas. Y la clase obrera "dejó" el poder que tenía en sus manos, con la seguridad, como analizó Posadas, de que muy pronto iba a tomarlo.

De toda la clase obrera, es la vanguardia proletaria comunista - los militantes comunistas - quienes más profundamente han vivido este proceso: son ellos quienes han construido el Partido Comunista, la CGT. Y los han construido con el objetivo de luchar por el poder, para abatir el capitalismo. Es la base comunista quién obligó a la CGT y al PC, quién desoyó las consignas de conciliación, quién mantuvo la huelga aún durante las elecciones. La vanguardia comunista recibió toda esta presión de la clase obrera, y de las masas, dispuestas a tomar el poder de la base comunista dispuesta a dirigir las luchas, dirigiéndolas; y canalizó este fuer-

za hacia dentro de los organismos. En toda la vanguardia, la Huelga General Revolucionaria mostró la debilidad de los organismos, cuya base era la política conciliadora de la dirección. La tesis planteada era, pues, la de intervenir dentro de estos organismos, preparar las condiciones, llevar la lucha por las posiciones revolucionarias apoyándose en la izquierda que asciende en el Partido Comunista, y que busca lo mismo, para desplazar a los sectores conciliadores, derrotar a la derecha, y tomar el poder en el Partido Comunista. El objetivo es impulsar al organismo desde dentro, hacia las posiciones y táctica revolucionarias.

Desde "mayo" hasta aquí, la actividad de la vanguardia comunista revolucionaria, ha sido de buscar presionar sobre los organismos, lanzando huelgas incontroladas, decididas por la base en asambleas, y obligando a la dirección a ponérse a la cabeza y a enfrentar al gobierno; elevando la discusión política, pública, por las posiciones revolucionarias, avanzando en formas de frente único, como se ha expresado al nivel más elevado en el frente único de la vanguardia comunista con los camaradas de la fracción trotskista en la fábrica "Renault", con los camaradas del Partido Comunista Revolucionario (Trotskista), Sección Francesa de la IVa Internacional.

Todas estas presiones están obligando a cambios dentro de los organismos, a un desplazamiento a la izquierda. Y ésto se va a reflejar en el Congreso del Partido Comunista. En écos que tiene lugar el próximo 4 de febrero. La vanguardia va a concentrarse ahí para impulsar hacia las posiciones de clase y revolucionarias, en la preparación de la próxima Huelga General Revolucionaria.

En los siete artículos sobre Francia, el camarada Posadas analizaba: "La Huelga General Revolucionaria va a dar la vuelta al mundo y va a volver a Francia enriquecida, ¡¡más allá de lo que se ha hecho!!". La experiencia del proletariado francés se ha enriquecido con el salto que ha dado, desde mayo del 68 a acá, el proceso revolucionario mundial: procesos nacionales-revolucionarios como Perú, Bolivia, Libia, que caminan rápidamente a través de medidas antí imperialistas y anticapitalistas, hacia formas de Estado Obrero; la elevación política, hacia el programa y la acción revolucionarios conscientes en Medio Oriente, el Congo revolucionario, saliendo con la bandera roja, la hoz y el martillo y la Internacional; la huelga general en Italia y las continuas luchas, movilizaciones, extensión de las formas del doble poder en todo el país. Todo ésto ha influido sobre las masas francesas, y la vanguardia ha ido asimilando, incorporando cada una de estas experiencias a su propia experiencia. Y, de todas ellas, la más importante: la crisis de crecimiento revolucionario de los organismos de las masas: crisis de crecimiento en los Estados Obreros y en los Partidos Comunistas y sindicatos.

Las huelgas que han tenido lugar en Francia: la de ferrocarriles, que paralizó al país la de campesinos y comerciantes, utilizando los métodos revolucionarios de la clase obrera; la de técnicos de la energía atómica en solidaridad con los obreros de la limpieza despedidos. Todas ellas son huelgas en que la base ha decidido de la acción y ha obligado a los sindicatos a ponérse a la cabeza, y a endurecer sus posiciones frente al gobierno. Es decir, la clase obrera agarra las experiencias mundiales y las vuela en la lucha contra el capitalismo y dentro de los organismos para imponer una dirección revolucionaria.

Y ve qué en Italia, la "vanguardia" comunista apoyándose en las luchas, obligación a la dirección del PCI a ponerse a la cabeza de las luchas, de la huelga general del 19. Obliga a los sindicatos a llamar a los metalúrgicos a concentrarse en Roma -medio millón-, con treinta mil banderas rojas-, y la patronal cede en las reivindicaciones. Esos métodos: huelgas, ocupaciones, manifestaciones, mitines, concentraciones de cientos de miles, presionan sobre los organismos, agudizan la lucha interior entre las diferentes tendencias, apoyan a la izquierda que quiere avanzar fundida a estas luchas, desplazan a la derecha y, al mismo tiempo, imponen por la fuerza sus reivindicaciones al capitalismo. En estos ejemplos se apoya la vanguardia comunista francesa para dar la batalla con el PCF. Hay ya desde "mayo", un asenso importante de la decisión de los organismos de enfrentar al régimen: son las declaraciones de la CGT llamando a derrocar al gobierno, o el rechazo de la "co-gestión", de la "participación". La CGT rechaza ésto, rechaza los contratos que el gobierno propone a condición de no hacer ninguna huelga durante dos años y, ante cada huelga, avisar con tres meses de antelación. La CGT lleva adelante el referéndum de 180.000 obreros y empleados del Gas y Electricidad que por gran mayoría, y arrastrando a sectores de los otros sindicatos, rechazan el acuerdo y llaman a la lucha. No hay terreno para conciliar. De ambos lados se endurecen las posiciones: el capitalismo busca ganar tiempo para lanzar la represión contra las masas y contra sus organismos. Y la clase obrera se prepara al asalto del poder, propulsando sus organismos, llenando el déficit del "mayo", impulsando la construcción de la tendencia revolucionaria.

Todas estas luchas de las masas, pugnan por imponer las posiciones revolucionarias y poner el frente de las luchas a la CGT, se vuelcan en el Partido Comunista. Las recibe el PCF, en el seno del cual se está

dando una lucha para liquidar o anular a la derecha, y avanzar el centro izquierdo. La dirección del PC busca así contener cediendo en parte. Y el centro se izquierdiza buscando evitar el avance de la izquierda.

Es todo ésto lo que va a estar en el centro de las discusiones del Congreso. La sustitución de Waldeck Rochet por Marchais, los ataques a Garaudy y a Aragón forman parte de esta "izquierdización", tímidamente y a la defensiva: "izquierdización" en sectores de la dirección pero que busca contener, dar satisfacción a la base, ceder en parte, pero para contener y no ser desbordados. La gran diferencia, el gran salto dado es que en "mayo", la CGT y el PC condenaban el movimiento y querían imponer el fin de la huelga con los "acuerdos de Grenelle" firmados con Pompidou, y con las elecciones. Hoy rompen los contratos, atacan al Gobierno, ceden ante la base y la presión de la vanguardia. No se disponen a dirigir la toma del poder. Pero, para contener, ahora deben ceder, deben izquierdizarse, deben avanzar en el frente único con los trotskistas. La base comunista, a través de su vanguardia, concentrándose y centralizándose en sus organismos, luchando diariamente ha conseguido ésto. Y lo va a hacer pesar en el Congreso. Lo da una seguridad inmensa ver que puedo hacer avanzar a su organismo. Lo da la seguridad de que a través de él irá al poder. Pero que éso exige la dirección revolucionaria a la cabeza de este organismo, el asenso de la izquierda, la adopción del programa anticapitalista y la organización del frente único de todos los organismos de las masas. Esas son las posiciones que van a pesar en el Congreso.

La "Tribuna abierta" del diario del PCF, "L'Humanité" donde diariamente se publican cartas de los militantes, de cuadros nómadas, es una expresión importante de la discusión interior en el PC, y que la dirección no puede contener. En la fase anterior se silenciaban las discusiones, las diferentes posiciones. Ahora no pueden. Esté claro al mismo tiempo que la dirección "selecciona" las cartas y publica y utiliza aquéllas que sirven a su política de centro. La democracia no consiste en publicar las posiciones de la derecha, de Garaudy que no tiene nada que ver con la lucha por el comunismo. Hay que publicar las posiciones de la izquierda revolucionaria y abrir el debate sobre esa base. Publicar a Garaudy es en gran parte una maniobra. La dirección lo hace preparando su liquidación, la de Aragón y sectores de la derecha, es verdad. Busca apoyo en la base contra ellos. Pero, para qué política? Para una política de centro. Es decir buscan una reacción de la base favorable a la actual dirección. Entre las posiciones de derecha de Garaudy, y las cartas de los militantes condenando a Garaudy, la dirección del PC quiere aparecer como teniendo la "posición justa", e ir al Congreso para que sea esa posición, y esta dirección la que prevalezca. Pero éso es imposible. Los cientos de cartas que diariamente llegan a "L'Humanité" muestran la profunda discusión interior, la vida política de la vanguardia comunista que busca impulsar las posiciones revolucionarias, que busca intervenir, opinar y decidir. Esta discusión interior, esta presión no puede ya ser contenida: se expresa en las fábricas, se expresa en las huelgas, en la presión sobre la CGT, en la búsqueda del frente único, en la exigencia de la política anticapitalista. La discusión se abre en el PC, no puede ser ya "oculta" o ignorada, y es un estímulo a la intervención de toda la base. Hay que llevar la lucha contra la derecha, deben apoyarse en ésto, y permitir una mayor intervención de

(Sigue en la Pág. 29)

Y éso se concretiza en el impulso a la izquierda de estos organismos. Una cantidad importante de cuadros medios comunistas y de CO, con estas huelgas van a ser ganados por la base, van a ser ganados a las posiciones revolucionarias, a la lucha por organizar la Huelga General; porque van a la clase actuando, lanzando el movimiento, dirigen, y ven que los argumentos de la "falta de madurez" son falsos. ¡Es la dirección quién no está a la altura! La prueba es que no es la dirección ni de CO ni del PC quién ha lanzado la consigna de esta huelga sino que ha sido impuesta desde abajo. Estos cuadros medios van a ser ahora un punto de apoyo muy importante para la organización de la izquierda dentro de CO y PC. Hay que apoyarse en ellos, llamarles a luchar abiertamente por las posiciones revolucionarias, por el programa anticapitalista y por la agitación revolucionaria en todo el país, que prepara la Huelga General!

Todo éso se va a volcar en los organismos porque más que nunca aparece su necesidad, para coordinar y centralizar: esa es la tarea de CO y PC: a éso va a dedicarse la vanguardia, pero sin abandonar la lucha que lleva, las huelgas, y la construcción de organismos de base, organismos en que interviene toda la clase que en estas huelgas se han mostrado con una fuerza tremenda: Comités de Fábrica, elegidos en asambleas, Comisiones de Empresa, con dirigentes revocables en cualquier momento, Comités de Mina, Piquetes de Huelga, Comités Inter-fábricas e inter-minas funcionando conjuntamente, delegaciones inter-provinciales e inter-regionales que se han puesto en contacto entre sí. Estos organismos, donde están comunistas, socialistas, todos los militantes obreros y revolucionarios, no han esperado de la dirección de CO, ni del PC, ni de USO, y se han lanzado, han reforzado su unidad por la base para lanzar la huelga y para presionar dentro de los organismos. Esto es una conclusión de gran importancia: los organismos de doble poder —como muestra sobre todo la huelga minera — dirigen la región, son dirección, coordinan las acciones, y el capitalismo no se atreve a reprimir por temor a la reacción de las masas (recuerda Erandio!). La vanguardia va a apoyarse en estos organismos de base de doble poder para impulsar las posiciones revolucionarias dentro de CO, PC y sindicatos.

En la próxima fase va a ser rápido el cambio a la izquierda: la crisis de crecimiento va a buscar resolverse en el desplazamiento a la izquierda. Porque ahora la izquierda que dudaba, temida, que no se atrevía a enfrentar se siente animada por esta huelga, por este impulso que recibe de la base y adquiere seguridad teórica de que es posible dar la batalla contra la derecha y ganar. Esto va a significar una elevación en el frente único comunista-trotskista, y en la coordinación de formas de frente único proletario entre diferentes tendencias.

Esto prepara la aceleración de la crisis — dentro del PC, una elevación de la lucha interior por las posiciones revolucionarias, para hacer jugar al PC, como quiere la base, un rol de centro revolucionario. A muy corto plazo es el derrocamiento de la derecha, de la política de "pacto por la libertad", y de afirmación de la política de clase y revolucionaria, como ya empieza a mostrarse en "Mundo Obrero", y que incluso el último Editorial de fecha 20 de diciembre, firmado por Carrillo, ya señala, aunque sin atreverse a llegar al

El régimen no se atreve a reprimir, tiene un miedo pánico! Para él ya es una derrota. Las masas — cualquiera sea ya el desarrollo posterior e inmediato de la huelga — han triunfado! Están triunfando en cada acción. Han impuesto tal huelga a la burguesía, le han impuesto los piquetes de huelga, las ocupaciones, asambleas, mitines, manifestaciones, delegaciones, han arrastrado a sectores de la pequeña burguesía, estudiantes, empleados de la Banca a dar el apoyo solidario. Y el régimen está paralizado. El "nuevo" Gobierno tendrá que hacer como en Erandio: disparar, matar a miles, como ejemplo. Pero no puede. Va a intentar hacerlo, sobre todo si inmediatamente no se extiende y generaliza la huelga y si PC y CO no llamen. Pero ése puede ser el centro que provoque — como fué en Erandio — la reacción inmediata, fulminante y masiva de toda la clase explotada. Ellos se preparan a reprimir. No van a esperar la insurrección de las masas. Van a buscar golpear antes. Y antes de que la vanguardia se coordine nacionalmente y gane la dirección de los organismos; antes de que CO y PC se pongan a la cabeza de las luchas y llamen a la Huelga General. Van a buscar golpear antes, y hay que prepararse para ello lanzando la ofensiva! Este es un momento para la ofensiva! El régimen está paralizado socialmente, está a la defensiva, las masas tienen la ofensiva, tienen la iniciativa: la dirección revolucionaria, la dirección que está a la cabeza de los organismos tiene el deber de llamar ahora a la ofensiva, arrancando victorias al capitalismo, arrancando conquistas salariales, de derecho al trabajo, de derechos democráticos. Hacer como en Francia: apoyarse en la Huelga General para arrancar el máximo de reivindicaciones a la patronal. Eso se puede hacer ahora! El régimen se siente impotente, espera que la huelga se "fundra", que vaya muriendo, que no pueda mantener la continuidad. También para la crisis interburguesa es una nueva fase que va a acelerar toda la lucha interior entre el sector que dice: "Son necesarios sindicatos libres y una dirección con la que se pueda discutir, que la base la siga, y que nosotros podamos controlarla. Sino, todo movimiento se escapa". Y el otro sector que se opone y ve en ésto el fin y llama a reprimir, a lanzar la represión contra las masas. Esta lucha se va a agudizar ahora.

¿Dónde está la burguesía liberal en esta huelga? ¿Dónde están esos sectores "altamente representativos" que dice el PSUC, a los que llama el PC para el "pacto"? ¿Por qué no salen públicamente en solidaridad con la huelga y llamando a derrocar a Franco? Porque frente al movimiento de las masas están con Franco y contra las masas. Estos sectores avanzan tímidas alusiones a la necesidad de sindicatos libres, nada más. Si están dispuestos a luchar contra Franco, que salgan —ahora, públicamente! No hay ningún sector de la burguesía —como analizó el camarada Posadas—, dispuesto a asociarse al proletariado contra Franco. Pero hay que llamarles a que salgan luchando y llamando a luchar por las reivindicaciones inmediatas, salariales, de derecho al trabajo, —contra los lock-outs y cierres y por los derechos democráticos!

La huelga es un centro para volcar ahí todas las reivindicaciones de las masas. Las más mas reivindicaciones que está planteando cada sector en lucha muestra el elevado nivel de conciencia y de objetivos que se dispone a alcanzar la clase obrera: desde los mineros asturianos que plantean: 75 por ciento de aumento de los salarios, 39 horas semanales pagadas 48, aumento de las primas de los destajos, ningún despedido, que las categorías inferiores sean equiparadas en salarios a las más elevadas (es decir, igualdad de salarios, partiendo de los más elevados), derecho de asociación, de huelga, de sindicatos libres y de asambleas libres en los lugares de trabajo. Los obreros de la SEAT: 380 pesetas diarias, escala móvil, 40 horas, salario total para enfermos y jubilados, derecho a asambleas y garantías para los representantes obreros, supresión de las horas extras manteniendo el mismo salario. Los obreros de Orbeozzo: retomando todas las anteriores, y contra los destajos, contra el trabajo a primas, por el control obrero de los ritmos de cadenas y montajes, contra los despidos a los incapacitados por accidente. Y todos: ¡Ningún cierre ni despido! Solidaridad con los despedidos! Huelga hasta su reintegración! Y ahí se establece la lucha, —porque justamente los capitalistas lo que necesitan es poder despedir a miles y miles de obreros, cerrar empresas, modernizar, liquidar la minería, liquidar las industrias deficitarias, para poder concentrar las empresas, aumentar la producción y la productividad. Y toda la batalla se da ahí: contra el aumento de los ritmos de trabajo, de los destajos, contra los despidos y cierres, contra todo intento de lock-out. Es lucha para imponer el poder de la decisión y control obrero frente al poder del patron. De ahí la agudización de la huelga, la prolongación y la actitud firme de los huelguistas. ¡Ahí están las condiciones para plantear la ofensiva de las masas! En base a estas reivindicaciones que plantean los sectores en lucha llamar, CO, PC, Sindicatos clandestinos, USO, UGT, CNT, llamar a la generalización de la huelga por estas reivindicaciones.

Cuando se va a la lucha por solidaridad, —cuando la línea general de las reivindicaciones es el control de los ritmos y cadencias, de las formas de la producción, es que los obreros se sienten dueños de las fábricas, porque se sienten dueños del país, aún sin haber

tomado el poder, que se sienten capaces de derrocar a Franco y al capitalismo e instaurar el Gobierno Obrero y Campesino, y que están dispuestos a la guerra civil, que en su conciencia está eso!

La reacción del capitalismo mundial también ha sido de pánico: la presencia en la cuenca asturiana de enviados de prensa, radio y Televisión de todos los países capitalistas del mundo, muestra el temor que ellos tienen. Y se dan cuenta de la importancia de esta huelga, —que, en corto plazo, va a acabar con el régimen. Ellos están ahí para informar, porque ven que un proceso revolucionario en España es un centro para todas las masas de Europa. Y el proletariado francés, italiano, belga, inglés, alemán, está buscando derrocar al capitalismo, en cada país y sería estimulado a lanzarse al poder con un ascenso de las luchas revolucionarias en España. El capitalismo mundial se da cuenta de que esta huelga es el inicio de la ofensiva de las masas contra Franco, la Monarquía y el capitalismo. Y quiere medir el alcance organizativo, la relación de la clase con sus organismos, el peso de la vanguardia revolucionaria. Y también para medir cuál es la intervención de la burocracia soviética.

Por eso es criminal que en plena huelga contra Franco y el capitalismo, la dirección del Estado Obrero soviético reciba a López Bravo, —el delegado franquista y plantea el restablecimiento de las relaciones diplomáticas! En el momento en que el Estado Obrero tendría que intervenir llamando a la solidaridad en todo el mundo, llamando a todos los Partidos Comunistas del mundo a organizar, huelgas, paros, manifestaciones, mitines en solidaridad en todos los países, en que tendría que movilizar a millones en la URSS, llamar a China, a Cuba a que hiciesen movilizaciones en solidaridad con la huelga del proletariado español y para derrocar a Franco, como exige el internacionalismo proletario, — harían nuestros maestros Marx, Engels, Lenín y Trotsky, como llama a hacer Posadas, en lugar de eso, reciben al delegado del asesino de las masas españolas. ¡Hay que condenar esta actitud, que no es la actitud del Estado Obrero sino de un sector de la burocracia, de la derecha burocrática, tecnócrata, que busca conciliar con el capitalismo! Hay que condenar esta actitud, y llamamos al PC a hacerlo así, y a la vanguardia comunista a obligar a su dirección a que condene, y llame a que el Estado Obrero de toda ayuda a la huelga.

# ¡DENUNCIAMOS EL INTENTO DE ASESINATO DEL IMPERIALISMO CONTRA LOS PRESOS POLÍTICOS DE MÉXICO! LIBERTAD PARA LOS CAMARADAS ADOLFO GILLY, OSCAR FERNANDEZ, TERESA CONTRERA, ROBERTO IRIARTE, FRANCISCO COLMENARES!

El imperialismo yanqui, la CIA, a través de sus agentes directos y a través de la burguesía mexicana ha intentado, a través de asesinos a sueldo, dentro de la cárcel de Lecumberri, asesinar a los camaradas trotskistas, y todos los presos políticos revolucionarios, comunistas, dirigentes obreros y estudiantes, que están a la cabeza de los movimientos, y del impulso a las formas de la revolución mexicana. Es la dirección política revolucionaria lo que tanto el imperialismo como la burguesía mexicana quieren asesinar. Los camaradas Adolfo Gilly, Oscar Fernández Bruno, Roberto Iriarte, Colmenares, que han estado a la cabeza de la organización del frente único en la cárcel, que han llevado adelante la defensa-ataque política en el juicio, después de llevar tres años y medio presos, sin ninguna acusación; que han intervenido en el 68 en la dirección de la huelga general del estudiantado, dando orientación política desde la cárcel, interviniendo en los problemas de la revolución mundial, como parte de la dirección revolucionaria, como parte del instrumento "bien público" como caracterizó el camarada Posadas, que es la IVa Internacional. ¡Denunciamos ante toda la vanguardia revolucionaria española, ante toda la opinión pública revolucionaria, ante los organismos de las masas, este atentado asesinato del Gobierno de Díaz Ordaz y de la CIA, contra los camaradas y los otros presos políticos! Después de las amenazas de muerte recibidas por los presos, y que la IVa Internacional había denunciado a través de una campaña mundial contra el intento de asesinato y por la libertad de los camaradas de la Sección Mexicana, el imperialismo y la burguesía mexicana han "montado" la falsa fuga, la excusa burla, para armar a presos comunes, a asesinos, y lanzarlos contra las celdas de los presos políticos, atacándolos a tiros y cuchilladas! El capitalismo no tiene fuerza para intentar fusilar, condenar y fusilar públicamente a los presos trotskistas y revolucionarios! No tiene fuerza social, ni base, ni apoyo para ello! Tiene que intentarlo a escondidas, como asesinos que son. Eso es la "justicia" burguesa!

¡Denunciamos ante toda la opinión pública revolucionaria este intento de asesinato! ¡Llamamos a la vanguardia proletaria, a la vanguardia comunista, a los organismos de las masas, a Comisiones Obreras, al Partido Comunista, a los Estudiantes Comunistas, a todos los sectores que han intervenido apoyando la campaña de México, aportando la firme, la solidaridad, enviando telegramas a México, al Juez y al Gobierno, enviando mociones de protesta y exigir de la inmediata liberación de los camaradas, y de todos los presos comunistas, obreros, estudiantes, y de todas las tendencias revolucionarias!

Este intento está ligado a la elevación de las luchas en México, la huelga general del estudiantado que, de nuevo, al igual que en el 68, puede dar un golpe a las masas en la lucha por el derrocamiento del capitalismo mexicano. La solidaridad de los estudiantes con los presos es parte de esta lucha. Los estudiantes salen en solidaridad, y retomando el proceso revolucionario del 68, buscando vengar el asesinato masivo de la Plaza de las Tres Culturas a través del proceso de lucha anticapitalista. El mismo Gobierno que asesinó a 400 personas intenta hoy asesinar a parte de la dirección revolucionaria, y a los sectores coconintes que desde la cárcel dirigen la revolución, como parte de ella.

El llamado de protesta de Lázaro Cárdenas y de gran cantidad de sectores en México muestra la repulsa a tales acciones asesinas y la necesidad objetiva de la defensa de los instrumentos necesarios para impulsar la revolución. No se defiende únicamente a los presos, si no la actividad política-revolucionaria de éstos. Así lo siente la vanguardia revolucionaria mundial y por eso su respuesta masiva a la campaña de la IVa Internacional.

Es necesario impulsar la campaña de condena de este intento de asesinato. Sacar resoluciones de las asambleas de CO, de estudiantes, de los Sindicatos Clandestinos, que el Partido Comunista envíe resoluciones a México, agitando en "Mundo Obrero" la campaña por la liberación de todos los presos. Tal como señalaron los compañeros comunistas del PSUC en la declaración de los Estudiantes, "forman parte del internacionalismo proletario". ¡Llamamos a recoger firmas en las fábricas, barrios, universidades! A que todos los sectores intelectuales, artistas, científicos, profesionales aporten su apoyo! ¡Condenar el acto asesino de la burguesía mexicana y del imperialismo yanqui a través de la CIA! ¡Por la libertad inmediata de los camaradas trotskistas, y de todos los presos políticos anticapitalistas! ¡Por el triunfo de la Huelga Estudiantil y de las masas mexicanas contra el capitalismo! ¡Por la continución de la Revolución Mexicana hacia las formas concientes de Revolución Socialista!

## ¡POR LA HUELGA GENERAL PARA ABATIR A FRANCO!